Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 7102 - 7245

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

7106 - Los discípulos de la época final necesitan una aportación de fuerza como portadores de la luz....

7108 - Alegrías otorgadas por Dios.... Maravillas de la creación....

7109 - El don de amor y gracia de Dios..... El logro de alcanzar el estado original....

7110 - La riqueza o la pobreza no son ni una ventaja ni un obstáculo para la felicidad....

7111 - La Palabra resuena en todo el infinito....

7112 - En el estado original, cada ser escucho la Palabra de Dios....

7113 - La creación es una revelación de Dios....

7114 - La primera condición es el deseo por la verdad....

7115 - El mandamiento del amor es el mandamiento más importante.....

7117 - Problema de la Trinidad....

7120 - La Santa Cena – Comunión – Amor

7121 - Aislamiento de Dios - solidificación nueva....

7127 - Por qué se nos quitó el recordatorio....

7129 - Evocación diaria del Nombre de Jesús

7130 - Comprensión para el Derramamiento del Espíritu

7136 - El pecado original y el significado de la obra de redención....

7140 - El médico verdadero y la medicina curativa....

7143 - La voluntad seria para llegar a la perfección....

7146 - Cada alma comienza conscientemente su viaje terrenal....

7147 - Dios se hizo visible en Jesucristo....

7148 - La Inspiración de los discípulos sólo después de la muerte de Jesús en la cruz

7149 - Responsabilidades de los padres y los hijos

7151 - Catástrofe antes del final....

7153 - El trabajo consciente del hombre en su alma....

7157 - El sufrimiento como remedio de purificación o amor....

7158 - Causas de la aparición de la creación

7161 - Nada puede perecer. La puerta de la muerte

7167 - La explicación de la finalización de una época terrestre

7170 - La explicación de muchos casos de muertes: Se están cerrando las puertas del más allá....

7176 - La decadencia espiritual....

7178 - Explicación de la gran ceguera espiritual de la gente....

7179 - Purificación de la Tierra

7184 - Medios educativos dolorosos....

7187 - Vencimiento de un periodo de Redención....

7188 - La suerte del alma después de la muerte....

7192 - El amor divino ilimitado y misericordioso....

7197 - El recibo de fuerza por Jesucristo....

7199 - El arrepentimiento en la otra vida.... Ascensión....

7203 - Rechazo de la Palabra en altivez spiritual

7211 - Seria Palabra de aviso respecto al fín del mundo

7215 - Soltar el mundo y la superación....

7216 - "Quien me confiesa a Mí ante el mundo ..."

7217 - Pruebas en edad avanzada. Amor y paciencia

7218 - ¿ Han sido redimidos todos los hombres?

7223 - Amor y sufrimiento - El camino hacia arriba

7225 - „Os acortaré los días” (Salmos 102,24)

7228 - El camino bajo la cruz....

7231 - Fuerza de la fe (milagros)....

7234 - Mandamientos del amor a Dios y al prójimo....

7236 - Dios como guía.... Revelaciones escondidas....

7237 - Nochebuena, Navidad 1958. El Nacimiento de Cristo

Los discípulos de la época final necesitan una aportación de fuerza como portadores de la luz ....

B.D. 7106 from 29 de abril 1958, taken from Book No. 76

Si queréis realizar como Mis discípulos un trabajo bien hecho, solamente podéis hacerlo bajo la utilización de Mi fuerza que se os pasa a través de Mi palabra. Y además vuestro trabajo consiste en el reparto de esa palabra .... De hecho, tenéis que tener conocimiento antes, tenéis que tener primero la formación adecuada que os da la capacidad de realizar ese trabajo para Mi y Mi reino. Tengo que hablar directamente con vosotros y introduciros a vuestro trabajo y tenéis que estar en conexión continua conmigo para poder recibir siempre Mis instrucciones .... Y consiste únicamente en traer luz a la oscuridad .... Así debéis convertiros en portadores de la luz, debo iluminaros en cualquier momento a que la llama brilla cada vez más clara a que cada uno puede encenderse una luz de vosotros, él que quiere huir de la oscuridad. Pero la luz es verdad ....

Y la tierra está sometida en la oscuridad, los hombres están muy lejos de la verdad y la ceguera espiritual del hombre no es capaz de encontrar un camino a través de la equivocación para llegar a la verdad auténtica. Pero no es un trabajo fácil para Mis discípulos de la época final de traer a los hombres una luz, de transmitirles la verdad, porque el anhelo para eso no existe y porque están contentos con el conocimiento que ya está muy apartado de la verdad. Y así primero hay que explicarles que .... para recibir una luz auténtica .... tienen que pedirla y recibirla de Mi mismo. Pero no siempre puedo hablar directamente con los hombres y por eso os necesito como intermediarios. Pero Mi palabra directamente dirigida desde lo alto a vosotros regalará la luz auteńtica a los hombres, y solamente esta palabra podrá llevarlos otra vez a la verdad sin la cual no podrán llegar hacia Mí. Por eso tengo que traeros Mi palabra a través del hablo directo y por eso tenéis que, Mis discípulos de la época final, escucharme una y otra vez y sumergiros en Mi palabra que os regala luz y fuerza y os da la predisposición de trabajar exitosamente por Mí.

Nadie de vosotros debe creer que su formación habrá terminado, que ahora sabe de todo lo que sea necesario para un trabajo adecuado en el viñedo .... Porque el repartimiento de la fuerza tiene que ser continuo y eso para por el recibo continuo de Mi palabra .... Así debéis conectaros continuamente conmigo y darme también la posibilidad de hablaros, sea a través del rezo o por un diálogo mental conmigo o también por el recibo consciente de Mi palabra, en la escucha de Mis advertencias para vosotros a través de Mi espíritu.

Nunca jamás debéis soltar esa conexión conmigo si quereis que la iluminación de la luz no se termine, si queréis que la esfera en vuestro alrededor sea cada vez más clara y brillante y un número de almas están atraídas a los que podéis regalar luz. Entonces estáis realizando vuestra misión en esa tierra, vais a ser distribuidores auténticos de Mi evangelio, estáis llevando la luz de la verdad al mundo .... Estáis salvando almas de semejantes e innumerables almas en el reino del más allá de su oscuridad espiritual y en la luz de la verdad encuentran ahora también un camino seguro hacia arriba, el camino hacia Mí, Al que Yo soy la luz y la verdad desde siempre.

Y como justamente en la época final la humanidad no tiene muchas ganas de recibir la luz de la verdad, vuestro trabajo será bastante difícil y que entonces necesitais fuerza, con la que podéis cumplir ya que nunca os falte la fuerza mientras la sacáis de Mi palabra así como la extraeis de la fuente viva ....así como os meteis en Mi palabra que se os ofrece continuamente para el fortalecimiento de vuestro alma. Os he ofrecido un oficio .... y os daré también la fuerza y la capacidad de administrar este oficio, porque la penuria espiritual del hombre debe ser terminada así como es posible y debéis y podéis ayudarme en eso, porque el tiempo se acaba. Por eso dejadme hablar muchas veces con vosotros, pensad en Mi palabra para recogerla en vuestros corazones y para aumentar cada vez más la luz de la caridad dentro de vosotros ....Y será iluminado en la noche para la bendición de los que quieren huir de la oscuridad ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Alegrías otorgadas por Dios .... Maravillas de la creación ....

B.D. 7108 from 1 de mayo 1958, taken from Book No. 76

Estáis perdidos para el mundo tan pronto como el reino espiritual os haya cautivado. Pero no estáis cautivados por este último en contra de vuestra voluntad, sino la rendición voluntaria del mundo debe haber precedido, pero entonces también estáis libres de cualquier conexión con vuestro señor anterior .... lo que no quiere decir que no esté renunciando a sus esfuerzos para recuperaros .... pero entonces sois más fuertes porque ya no estáis dispuestos a renunciar lo que ahora poseéis: bienes espirituales que aquel nunca puede ofreceros.

Pero mientras sigáis siendo tentados por los bienes del mundo, él todavía también ejerce cierta influencia sobre vosotros, aún no estáis completamente libre de él y aún no poseéis Mi Reino que no es de este mundo. Y así también podéis valorar vosotros mismos que éxito espiritual o madurez ha logrado vuestra alma al examinarlo seriamente vosotros mismos, hasta qué punto vuestro deseo todavía está dirigido al mundo terrenal. Si aún os emociona, entonces tenéis que trabajar todavía muy duro con vosotros mismos para matar cualquier antojo si queréis alcanzar Mi Reino, que realmente os dará bienes mucho más deseables que lo son los tesoros del mundo terrenal.

Sin embargo, todavía se os otorgan muchas alegrías terrenales, y no tenéis que temer que cualquier alegría sea una ofensa contra Mi o que demuestra un amor disminuido a Mi .... quiero que caminéis felizmente por la vida terrenal, que disfrutéis de Mis obras de creación, que aceptéis los bienes que Yo Mismo os ofrezco con alegría y gratitud .... Y solo debéis diferenciar entre lo que Yo os ofrezco y lo que os es ofrecido por Mi adversario. Y esto podréis hacerlo fácilmente si pensáis en qué grado de madurez se encuentra lo espiritual que estáis deseando ....

Dejé emerger incontables creaciones para arrebatar a Mi adversario lo que pertenecía a él para ayudar a lo espiritual a desarrollarse lentamente en estas creaciones. Y, por lo tanto, el adversario ya no tiene más poder sobre este espiritual atado. Y así como ahora tenéis el amor correcto por ello, también estaréis feliz con todo lo que Mi gran amor os demuestra por lo espiritual caído una vez. Así podréis disfrutar de las diversas creaciones naturales .... porque son una prueba visible de Mí amor hacia Mis criaturas ....

Y así disfrutaréis del cielo estrellado, del sol con sus rayos beneficiosos, de la lluvia con su efecto todo refrescante y estas alegrías también son regalos para vosotros de vuestro Dios y Creador desde la eternidad .... como el aire fresco y el agua clara siempre os demuestran el amor de Quien llamó todo a la vida. Todas estas alegrías son adecuadas para refrescar vuestras almas y recordar con gratitud al Creador eterno, es decir, dirigir vuestras miradas y pensamientos hacia Mí, a Quien vuestra alma debería encontrar en la tierra.

Entonces, lo que eleva el alma, lo que la impulsa a Mí, de esto vosotros, los seres humanos, podéis disfrutar sin vacilar .... pero por parte de Mi oponente se os presentan incontables tentaciones, que derriban todos vuestros pensamientos, que os vinculan cada vez más estrechamente con aquel, que os permiten formar lazos con lo espiritual completamente inmaduro que, por así decirlo, os devuelven a un estado que hace mucho ya habéis superado. Estos son bienes terrenales materiales que vuestro cuerpo se esfuerza por poseer, que luego subyuga el alma a su deseo y por lo tanto no me encuentra, que a Mí no se Me puede encontrar allí donde Mi oponente tiene su reino.

Y el hombre puede explicar fácilmente por sí mismo si su cuerpo o su alma están buscando satisfacción .... y tendrá que admitir que su pensamiento se centra principalmente en mejorar o crear bienestar físico, sea lo que sea, que se esfuerce por lograr .... y también sabrá dónde y cuándo una alegría verdadera puede perderse y cambiarse en una alegría envenenando el alma .... porque Mi oponente siempre intentará lograr que también ensucia lo puro, que tratará de combinar la alegría por la naturaleza con los deseos puramente corporales y así atraer a la gente a su área.

Y por lo tanto el cuerpo tiene que ser forzado, si el alma quiere adquirir Mi reino, se tendrá que renunciar a las cosas que el cuerpo desea .... porque solo cuando cada deseo esté sofocado, los bienes terrenales materiales ya no perjudicarán el alma .... entonces el hombre solo los valorará y evaluará en la medida justa, y solo entonces se habrá liberado del oponente, a pesar de que esté caminando todavía en la tierra, en medio del mundo terrenal material.

Pero ello ya no puede derribarlo, él controla la materia, se ha liberado a sí mismo del reinado de aquel a quien pertenece el mundo material, y ya ha tomado posesión del reino que no es de este mundo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El don de amor y gracia de Dios ..... El logro de alcanzar el estado original ....

B.D. 7109 from 2 de mayo 1958, taken from Book No. 76

Y si estáis constantemente seguros de Mi amor y gracia, también debéis pedirlo, porque sólo entonces también se podrá comprobar un efecto en vosotros cuando vuestra voluntad os dé acceso a Mi amor y gracia. Mi amor por vosotros es verdaderamente muy grande, pero tengo que poner como condición que deseéis Mi amor, que Me pidáis, que os proporcione amorosos dones de gracia, porque fuisteis vosotros mismos los que una vez rechazasteis Mi amor, así que ahora también tenéis que declararos listos para volver a entrar en Mi circuito de amor .... Y el suministro ilimitado de la fuerza del amor ahora también estará garantizado para vosotros.

El hecho de que Mi amor por vosotros nunca se acabe no anula, sin embargo, vuestra disposición a recibirlo, y mientras esta disposición no está en vosotros, por lo que la eficacia de Mi amor será también imposible por tanto tiempo, porque esto es la ley eterna de que el amor tolera ninguna resistencia, pero que tampoco os obliga a renunciar a la resistencia. Por eso hay un tesoro de gracia inconmensurable a vuestra disposición, porque todo lo que Mi amor os ofrece son gracias que os las da inmerecidamente si vosotros mismos estáis dispuestos a aceptarlas. Y es por eso que se os puede llamar inconmensurablemente ricos en la tierra, porque vosotros mismos podéis determinar el tamaño de vuestra riqueza .... De Mí parte no os pondré barreras, solo necesitáis pedir y Mi amor os concederá lo que deseéis ....

Pero cuando Yo ahora hablo de “gracias” que Mi amor os asegura, no Me refiero a los bienes terrenales, sino sólo a los medios para vosotros, es decir vuestras almas, alcancen la vida eterna .... Bajo esto se debe entender todo lo que os ayuda para alcanzar este estado feliz, que originalmente era vuestro, ya que pudisteis crear y obrar en libertad, luz y fuerza Conmigo y en Mi voluntad. Solo este estado os garantiza la felicidad ilimitada para la cual os creé una vez, y este estado tenéis que alcanzar algún día .... Pero aún pueden pasar eternidades, pero también es posible para vosotros en muy poco tiempo ....

Y el tiempo de vuestra existencia como ser humano en esta tierra ya es suficiente para traeros ese estado perfecto, siempre que vosotros mismos evaluéis el tiempo correctamente. Y para eso necesitáis gracias sobre gracias .... Ayudas que Mi amor infinito os ofrece y que no debéis rechazar si no queréis prolongar el tiempo de vuestra distancia de Mí, el tiempo de vuestro desdichado estado, por vuestra propia culpa. Y si os doy la seguridad de que aún tenéis Mi amor incondicional, que no os guardo rencor por vuestra anterior apostasía de Mí, que quisiera ayudaros a volver a esa vida de felicidad, entonces debéis hacer todo lo posible para poder volver a entrar en la antigua relación Conmigo ....

Sólo debéis querer que os vuelva Mi amor hacia vosotros, como antes, y por esta voluntad seria vosotros mismos os abriréis a la recepción de gracias, sentiréis Mi amor y ahora también usaréis correctamente todos los medios de gracias, y no durará mucho tiempo hasta que vuestro estado de impotencia cambie .... Porque vuestra alma madurará, aumentará en conocimiento y también en fuerza, porque el influjo de Mi poder de amor, que ahora ya no encuentra resistencia, la estimulará de obrar en amor, y este obrar en amor le traerá nuevamente luz y fuerza.

Porque una vez que haya en el hombre la voluntad de someterse a Mi voluntad, allí dejaré que Mi amor irradie más y más en él, nunca lo soltaré de Mis manos, y su ascenso a Mí se realizará irrevocablemente, porque evalúa correctamente la vida en la tierra como ser humano, porque Me vuelve a reconocer a Mí Mismo y desea volver a estar unido Conmigo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La riqueza o la pobreza no son ni una ventaja ni un obstáculo para la felicidad ....

B.D. 7110 from 3 de mayo 1958, taken from Book No. 76

Y aunque se cumplan vuestras mejores esperanzas terrenales, si os eleváis al honor y al prestigio, a la mayor fama científica, si también se os concede la felicidad terrenal .... todo se acaba en el momento de vuestra muerte, y no os lleváis nada de eso al reino espiritual. Al contrario, sentiréis el doble de vuestra miseria si no tenéis tesoros espirituales para mostrar que compensen mil veces vuestra perdida terrenal.

Pero esto sucederá pocas veces, que un hombre que en la tierra poseía de todo, también se haya esforzado espiritualmente, que probablemente llamó suyos muchos bienes terrenales y también los usaba según la voluntad de Dios .... que no se dejó gobernar por ellos .... En su mayor parte, los corazones de aquellos que están ricamente dotados en la tierra están endurecidos. Y el estado del corazón entonces también corresponde al estado del alma después de la muerte del cuerpo.

La tierra y el reino espiritual son muy diferentes, la gente siempre recordar eso y por la tanto no debe envidiar a aquellos para quienes la vida en la tierra trae una completa realización .... Porque tal vida en la tierra no garantiza la misma situación en el reino del más allá. Por otro lado la pobreza terrenal y la falta de atractivo pueden contribuir a la purificación de un alma, y tal alma puede entrar por la puerta de la eternidad en luz y esplendor.

Pero no importa cuáles sean las condiciones terrenales en las que el destino colocó al hombre, siempre tiene la oportunidad de llegar a la madurez espiritual; en cada situación de la vida tiene los medios para ayudar a su alma a purificarse .... La pobreza y el sufrimiento no garantizan una vida eterna de bienaventuranza, ni una vida terrenal de plenitud terrenal es un obstáculo para tal vida eterna ....

Depende únicamente de la voluntad del ser humano si está dirigida espiritualmente y, por lo tanto, busca sacar provecho para su alma de cada situación de la vida .... depende únicamente de si el ser humano establece el vínculo con Dios, a lo que se le anima a hacer en cada situación de la vida. Solo existe el peligro que todo pensamiento a Dios sea reprimido cuando la persona se siente satisfecha con su vida terrenal o siempre trata de lograr mayores éxitos terrenales, pero viceversa también aquellos a quienes la vida niega cualquier cumplimiento en la tierra, quienes se vuelves hostiles al destino en la amargura y también andan sin fe .... por lo que tampoco registran ningún éxito espiritual en su fallecimiento ....

Sin embargo, es mucho más fácil seguir el camino del desarrollo ascendente para los hombres que parecen menos privilegiados durante su vida terrenal, porque el destino exige que renuncien a los bienes materiales, por así decirlo .... solo tiene que aceptarlo y también hacer callar a sus deseos interiores, y entonces tienen una ventaja considerable sobre aquellos que también están destinados a vivir en la felicidad y abundancia. Por tanto, no siempre hay que compadecerse de los pobres, y menos envidiar a los ricos, porque sólo vale lo que se adquiere el alma del humano ....

Pero cuando ha llegado la hora de la muerte, todo lo terrenal queda atrás, y entonces es mucho más fácil separarse del mundo si ya no hay nada que ate al ser humano a la tierra .... si se podía liberarse por completo de la materia, si el pensamiento del ser humano no está cargado con cosas terrenales que le dificultan el fallecimiento de la tierra y sólo le impiden la relación exclusiva con Dios, con Su reino .... Todo lo que la vida en la tierra os pueda ofrecer, caduca en el momento de vuestra muerte. Pero lo que recibisteis durante la vida terrenal del reino espiritual, esto si que sigue permaneciendo.

Y sólo podréis obtener bienes espirituales cuando vuestro corazón se libere de los tesoros materiales, cuando podáis entregarlos en cualquier momento por amor a Dios y al prójimo .... Entonces siempre recibiréis más de lo que disteis, entonces aumentáis vuestra riqueza espiritual y entonces también utilizaréis la riqueza terrenal correctamente, es decir, según la voluntad de Dios para obras de amor misericordioso al prójimo .... Pero entonces tampoco debéis temer la hora de la muerte, porque no moriréis, sino que pereceréis para la vida eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La Palabra resuena en todo el infinito ....

B.D. 7111 from 4 de mayo 1958, taken from Book No. 76

El Evangelio también se predica a las almas del reino del más allá .... Porque Mi Palabra resuena constantemente en el reino espiritual, y Mi palabra es el Evangelio del amor, Mi Palabra es fuente de luz y poder, que todos los seres en el reino espiritual también reciben, en parte para la felicidad constante, pero en parte también para alcanzar un estado de madurez, que luego también les permite a las almas una actividad que solo puede realizar en un cierto grado de luz.

Mi Evangelio debe ser predicado a las almas, que aún languidecen en lo profundo, así como en la tierra, porque éstas primero deben ser llevadas lentamente hasta que aprendan a reconocer Mi voluntad y adquieran la fe en Mí y en Mi obra de Redención. Sólo este conocimiento básico puede4 hacer que un alma suba de las profundidades a la luz, con tal de que lo acepte, que esté dispuesta a escuchar a los mensajeros del Evangelio .... Porque sólo se impartir más conocimiento a tales almas cuando abandonan su antigua resistencia y se dejen instruir .... Sólo entonces le será posible también a ellas escuchar Mi Palabra cuando resuena hasta el infinito, porque Mi luz irradia continuamente para todos los seres, y luz es cognición, luz es saber, que corresponde a la verdad.

La actividad de todos los seres de luz consiste nuevamente en irradiar lo que reciben constantemente .... Por lo tanto, la luz será guiada hacia áreas oscuras, tanto en el reino espiritual como en la tierra .... Encontrará acceso dondequiera que los seres se abran a Mi irradiación de la luz de amor .... o también: Mi Evangelio podrá ser oído tanto en la tierra como en el reino espiritual por todos aquellos que sean de buena voluntad ....

La calamidad o la gran necesidad espiritual consiste únicamente en el hecho de que los seres están rodeados de unas tinieblas que no pueden ser ahuyentadas por nada más que Mi divina luz de amor .... pero si no hay voluntad de escapar de esas tinieblas, nunca se pueden romper a través de la luz .... y si los hombres en la tierra o las almas inmaduras en el más allá no están dispuestas para escuchar Mi Palabra, Mi Evangelio de amor, y tomar nota de Mi voluntad, ellos tampoco pensarán, querrán y actuarán nunca de acuerdo a esta voluntad y por lo tanto permanecerán siempre en las mismas tinieblas.

Y de nuevo son los seres de luz en el reino espiritual quienes ahora están desarrollando sus actividades, quienes continúan tratando de seguir transmitiendo la luz que está irradiando hacia ellos .... quienes tratan de influir mentalmente en estos seres involuntarios, y con la mayor perseverancia y paciencia, con un amor cada vez mayor, a veces consiguen hacerse oír .... La obra de la redención en el reino espiritual es pues primeramente la actividad de aquellos seres de luz que escuchan constantemente Mi Palabra, que les hace increíblemente felices y aumenta constantemente su grado de luz, su cognición.

Y todo ser de luz emprende con ganas la tarea de descender a las zonas oscuras para dejar que chispas de luz brillen allí primero y revivir a los seres en las tinieblas en su estado muerto a través de una irradiación apenas perceptible, sin que, determinarlos en su voluntad, seguirlos desde las profundidades hasta la luz .... Pero ya están ganando cierta influencia, y se aceptan instrucciones breves, aunque al principio sea de mala gana.

Y así Mi Evangelio se anuncia en todas partes, pero será más fácilmente aceptable para el hombre durante la vida terrenal porque encontrará apoyo de parte de los líderes espirituales y, por lo tanto, puede salir de las tinieblas espirituales más fácilmente como es el caso en el más allá cuando el alma ya ha emprendido el camino hacia las profundidades .... Por eso también dejo que Mi Palabra llegue a las personas desde lo alto, que también puede dar luz a aquellos que la escuchen de Mí y les permite encontrar el camino hacia la Luz eterna con extrema facilidad, si su resistencia no es tan grande que sus corazones se cierran a cualquier rayo de amor de lo alto ....

Y Mi Evangelio siempre será sólo la enseñanza del amor, porque el ser solo puede llegar a la luz a través del amor. Y el amor seguirá siendo la primera y última ley en la tierra y el reino espiritual, porque a Mí no se Me puede alcanzar sino por el amor, ningún ser podrá alcanzarme sino por el amor, y la unificación sólo se hará en el amor Conmigo, que es la luz, la fuerza y la felicidad para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

En el estado original, cada ser escucho la Palabra de Dios ....

B.D. 7112 from 5 de mayo 1958, taken from Book No. 76

Iniciar un comunicación directa con vuestro Padre celestial es posible para todos los seres humanos, porque vosotros sois Sus hijos y el Padre siempre hablará con Sus hijos .... Pero siempre respetará también vuestro libre albedrío, para escucharle a Él, es decir, no se expresará en contra de vuestra voluntad; sólo lo hará cuando vosotros queráis oírle a Él. Originalmente, sin embargo, no había separación entre Él y vosotros, y Su Palabra también sonaba audiblemente en vosotros, y vosotros también podíais expresaros a Él en cualquier momento.

Aún hoy en día no hay separación de Dios, solamente vosotros mismos os separasteis de vuestro Padre desde la eternidad y por lo tanto ya no pudisteis escuchar Su voz, porque vosotros mismos os cerrasteis a Su discurso. Pero como pudisteis escuchar Su palabra en el estado original, está capacidad todavía está dentro de vosotros, solo que no sois conscientes de esto .... y si se os se transmite el conocimiento al respecto, entonces también debéis eliminar la separación entre vosotros y Él, que en verdad no existe, que solo consta por la voluntad por parte vuestra y que , por tanto, vuestra voluntad también tiene que deshacerla ....

Así que primero debéis desear reconectaros con vuestro Dios y Padre desde la eternidad, y también debéis establecer vosotros mismos la conexión con Él a través de una vida de amor .... porque una vez os apartasteis de Él en el desamor, rechazasteis de vuestro Padre celestial, y por eso también os hicisteis incapaz de oír Su Palabra. Y esto tiene como consecuencia que os encontráis aislados de Dios, que también os habéis vueltos ignorantes porque ya no os alimentáis de la fuente original de la luz, porque vosotros mismos os cerráis a ella.

Pero sois libres de levantar el aislamiento en cualquier momento, podéis volver a hablar con el Padre en cualquier momento como niños, Él os escuchará y también os responderá. Pero, ¿quién usa esta gracia inefable? ¿Quién anhela Su discurso desde el fondo de su corazón? ¿Quién cree un Dios de amor, sabiduría y omnipotencia Se inclina ante Sus criaturas y les habla también Palabras de amor y de gracia? Mientras que vosotros, los humanos, carezcáis de esta creencia, también brindáis la prueba de que vuestra distancia de Dios sigue siendo muy grande.

Todas las características y capacidades divinas están todavía enterradas en vosotros, vosotros mismos estáis sin ningún conocimiento y sin ninguna fuerza .... Y eso prueba una vez más que todavía estáis desprovistos de todo amor, porque el amor es la luz y la fuerza, el amor os despierta a la vida, es decir, os hace salir de vuestro estado de aislamiento de Dios .... que equivale al estado de muerte .... y uniros de nuevo con Dios, y esta unificación también trae inevitablemente todas las capacidades a primer plano nuevamente .... que ahora también podéis escuchar la voz del Padre, que os encomendéis a Él con toda naturalidad y que Él responda a todos vuestros pensamientos y preguntas .... que os comuniquéis con Él, así como un niño se relaciona con su padre .... así deberíais ser todos vosotros ....

Eso es el objetivo que debéis lograr en la tierra, que os forméis de nuevo en aquella perfección que fue vuestro estado desde el principio: que volváis a escuchar Su Palabra en la más íntima conexión con Dios, que os intercambiéis información con vuestro Padre desde la eternidad en cualquier momento y a través de este intercambio recibir luz y fuerza en abundancia.

Y entonces vosotros mismos podréis participar en el proceso constante de redirección y suministro de fuerza .... podréis transmitir la Palabra que vosotros mismos recibís donde el alma está agobiada todavía por la falta de fuerza y luz; vosotros podréis primero anunciar la voluntad de Dios a estos seres, así como Su voluntad os fue anunciado a vosotros mismos en el estado de oscuridad, y dependiendo de la actitud de esos seres ahora permanecerán en el estado sin luz o alcanzarán también la luz y la fuerza, porque Dios no Se niega a ninguna de Sus criaturas, el Padre habla a todos Sus hijos, que sólo se conectan íntimamente con Él y desean acucharlo .... Pero ningún ser escuchará la voz de Dios que permanece aislado de Él, que se cierra a la irradiación del amor divino, que no buscar levantar la separación de Él por su propia voluntad, que una vez realizó el ser mismo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La creación es una revelación de Dios ....

B.D. 7113 from 6 de mayo 1958, taken from Book No. 76

Los milagros de la creación divina os dejan impasibles, lo dais todo por sentado y no sois conscientes de que hasta la más pequeña obra de creación testimonia el amor, la sabiduría y la omnipotencia de Dios, a Quien por tonto tendríais que amar con todo fervor, porque Él dejo surgir estas Sus creaciones sólo para vosotros. Pero pasáis por alto todas estas obras maravillosas, no os dicen nada, son objetos muertos para vosotros que casi ya no tocan vuestro corazón, sí, a menudo ya ni siquiera son prueba de un Dios y Creador para vosotros, sino que imagináis que han llegado a existir de sí mismos, sin la voluntad y el poder de un Dios vivo ....

Toda vuestra vida en la tierra es un gran milagro, porque nadie en la tierra es capaz de crear un hombre con todas las funciones y capacidades bajo su propio poder .... pero vosotros tampoco prestáis atención a este gran milagro .... pero vais indiferentemente en vuestra peregrinación por la tierra, sin recordar para qué propósito fuisteis creados tal como sois .... Y toda la creación alrededor de vosotros debería generar miles de preguntas en vosotros, cuya respuesta sólo os haría muy feliz .... Pero estáis con ojos que ven y, sin embargo, camináis a ciegas.

Y, por lo tanto, Dios rara vez puede dirigirse a vosotros, los humanos a través de la creación para hacer que os volváis hacia Él en vuestros pensamientos. Aunque os ha puesto Sus obras de amor delante de vuestros ojos, estas no bastan que las consideréis con los pensamientos en Él, que entonces Le permitirían hablaros mentalmente .... Y por eso busca revelarse a vosotros de otra manera .... al intervenir “disruptivamente” en vuestra vida terrenal tratando de sacaros de vuestra indiferencia y tranquilidad ....

Vuestro destino estará plagado de adversidades o fracasos, que vosotros mismos como “sólo ser humano” no podéis afrontar, que no sois capaces de cambiar por vosotros mismos. A través de esto Dios quiere volver a mostraros que hay un poder supremo obrando, hacia la Cual ahora debéis tomar el camino, a la Cual debéis encomendaros mentalmente .... porque esta conexión entre vosotros y Él es indispensable y que trata de alcanzar a Dios de una manera. Sería muy fácil para todo ser humano establecer esta conexión, precisamente a través de la creación, a través de las innumerables obras milagrosas que Dios permitió que surgieran y que podéis ver y disfrutar constantemente ....

La creación es una revelación de Dios que sólo puede ser superada por la transmisión directa de Su Palabra; pero esto último ya presupone un vínculo completo con Él, mientras que las obras de la creación pueden motivar que cada ser humano establezca este vínculo y también reconozca el amor infinito, la sabiduría y la omnipotencia de Dios, que evidentemente se manifiestan al ser humano, con tal de que profundice sus pensamientos con ojos videntes en esas innumerables obras milagrosas del amor divino.

Y no hay pensamiento más dichoso que el pensamiento de que todo lo que el hombre ve ha surgido para él .... en parte para hacerlo feliz como ser humano y permitirle encontrar a Dios, en parte para hacer posible primero la existencia humana y para lo espiritual que aún está atrasado en su desarrollo .... eso quiere decir, lo que está por debajo del ser humano, que camina sobre la tierra. El “suponer” y más tarde el “conocimiento” al respecto, puede ser obtenido por el hombre que se ocupa seriamente una vez con tales pensamientos, que tienen como contenido la creación y a Su Creador.

Se le revelará una revelación que lo hace feliz y que pueda determinar toda su vida en la tierra; se le apoderará de él una reverencia y un amor incomprensible por su Creador, y Éste Mismo le hablará, dando a sus pensamientos la dirección correcta, lo incita una y otra vez a conectarse con Él, y así también existe la posibilidad de que Dios Se revele directamente al hombre a través de la Palabra interior .... Porque quien mira los milagros de la creación con la mente correcta, cuyo corazón también resplandecerá de amor por el Creador, por su entorno. Y el amor ahora será un vínculo firme; el amor mismo se revelará en el corazón de una persona que ha encendido la llama de amor dentro de sí ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La primera condición es el deseo por la verdad ....

B.D. 7114 from 7 de mayo 1958, taken from Book No. 76

El anhelo más profundo por la verdad se encuentra solo pocas veces en los hombres. Cierto es que cada uno rechazaría el reproche que acepta sin pensar la mentira .... Pero existe una cierta indiferencia y la búsqueda por la verdad se echa de menos, todo lo demás se busca más, y por esto se meten cada vez más en pensamientos no ciertos, y la transmisión de la verdad se les hace imposible, porque el anhelo por la verdad es la primera condición. El hombre tiene de vez en cuando dudas en la credibilidad del conocimiento espiritual, pero no hace nada para llegar a una conclusión si la duda está justificada o no. Y mientras entonces la indiferencia existe frente la verdad, el hombre anda en oscuridad espiritual .... él cierra los ojos y por esto tampoco puede ver la luz .... Tiene que establecerse antes la preparación para recibir la verdad, entonces nadie debe quejarse de no haber recibido nada: porque nada se cumple con más voluntad que el anhelo serio por la verdad. Se lo explica a los hombres y en cuanto sabeis de la actividad de los seres de la luz, entonces los hombres pueden confiar en su protección y guión durante la vida terrestre. Estos seres están metidos en la luz, es decir en plena conciencia que les hace indeciblemente felices. También están llenos de amor, si no podrían habitar el mundo de la luz .... Su amor los empuja sin cesar a pasar a los seres infelices a lo que a ellos hace feliz .... transmitirlo .... a los hombres en la tierra. Y esto significa que les quieren regalar a los hombres un conocimiento auténtico, a los que todavía andan sin reflexionar, pero un conocimiento auténtico sólo puede traer la verdad, y esta verdad quieren pasar a los hombres .... pero no pueden hacerlo sin su querer, sino todos los hombres estaría ya con plena conciencia. La voluntad de recibir la verdad entonces es la primera condición para hacer posible la transmisión .... porque la voluntad por la verdad significa dirigirse hacia Dios, la meta que está impuesto a todos los hombres durante su vida terrestre. Y esta voluntad falta a los hombres y a la vez (es=editorial) una prueba obvia de la actitud de los hombres frente al Dios Mismo .... Se mantienen todavía alejados, no buscan la conexión con él y por esto están sin conocimiento, porque la distancia a Dios significa estar metido en la oscuridad espiritual. Pero los hombres rechazan esta actitud, estar indiferente frente a la verdad, entienden que solo se trata de una actividad mental disminuida que no lleva a la verdad. Pero el deseo interno del corazón de recibir explicación sobre cosas no probables solo siente una minoría de los hombres: pero solo se refiere a este anhelo por la verdad, y solo tal deseo puede traer la felicidad. Y donde no existe este anhelo, allí es inútil exponer la pura verdad, sino se rechaza con igual indiferencia como se acepta conocimiento mentiroso. La verdad es el regalo de gracia de Dios, pero hace falta anteriormente la aceptación de Dios .... Dios no oculta la verdad a nadie si se anhela verdaderamente, porque con este deseo Dios Mismo ya se acerca más a aquel cuyo corazón Le ha reconocido como su fuente del origen de la verdad, aunque el hombre no esté consciente de esto. Y pronto se le ilumina una pequeña luz que le permite andar también conscientemente el camino hacia Dios, al cual puede reconocer cada vez mejor. Y la transmisión de la verdad funciona a través de diferentes maneras, pero está asegurado .... porque ningún hombre que desea encontrar de verdad busca en vano. La Verdad Eterna se deja encontrar por cualquier hombre que lo anhelo seriamente ....

amén

Traducido por Bea Gato

El mandamiento del amor es el mandamiento más importante .....

B.D. 7115 from 8 de mayo 1958, taken from Book No. 76

Un mandamiento se os dio y cuyo cumplimiento es único propósito en el trayecto de la vida terrestre ..... el amor a Dios y al semejante ..... Cuando el hombre Jesús andaba por la tierra, declaró este mandamiento como el más notable e importante, porque los hombres de aquella época lo dejaban al lado por completo, porque estaban metidos tan profundos en un amor egoísta que a todos los vicios y deseos se allanaba el camino y se desprecian de manera muy terrorífica y que llevaba a la incredulidad total. Y como a los hombres debería traerse ayuda y llevarlos al camino correcto y a la creencia fiel a Dios, tenían que cambiar su amor egoísta fuertemente desarrollado en un amor hacia el semejante, porque solo el amor significa la salvación para el alma y porque desde el amor se podía desarrollar también la fe y entonces se puede aspirar también el entendimiento para la obra de redención de Jesús ..... El amor es y será la ley fundamental desde la eternidad ..... Pero mientras falte cualquier amor a la humanidad, sale de cada órbita y está muy cerca de la pérdida. Cuando Jesus andaba por la tierra sabía del estado espiritual muy bajo de la humanidad y también sabía cómo eliminar este estado bajísimo ..... Y su primera misión existía en vivir como ejemplo de caridad y usar las habilidades espirituales consecuentes para la bendición de semejantes y traerles ayudar en su pena todavía en tierra y darles prueba que fuerza es el amor ..... Y por esto os predicaba siempre solo el amor ..... Intentaba educarles en vivir una vida correcta, quiso traerles ayuda espiritual y terrestre a la vez, porque su estado era deplorable y que llevaba a los hombres a la deriva y que en su ciegez no lo veían. Jesús entonces vivía el amor ..... Y Su evangelio consistió únicamente de este mandamiento del amor hacia Dios y al semejante, porque todos los avisos, todos detalles siempre se referían a un estilo de vida correcto que le fue llevado por delante y que Jesú mismo ha vivido de manera muy visible para todos los hombres ..... Pero el mandamiento del amor a Dios y al semejante no es un “mandamiento” que se tiene que tomar en el sentido verdadero de la palabra ..... Porque el amor no se “manda”, se tiene que realizar por voluntad propia y libre, no se tiene que sustituir por obras que se pueden realizar también sin amor ..... pero se expresa en obras, porque empuja a la acción. Jesus ha enseñado en la tierra a los hombres lo que hace falta si el hombre quiere ganarse la vida eterna. Pero el hombre se tiene que encender en sí mismo el amor. No es suficiente que finge el amor a través de obras, aunque ayuden a los semejantes ..... tiene que sentir la necesidad dentro de sí mismo a ayudar al semejante, solamente entonces se fuerza el amor egoísta y entonces da prueba del amor a Dios ..... Pero se pueden desarrollarse a través de obras mecánicas el amor interno, el hombre puede, que primero cumple el “mandamiento”, enseñarse a sí mismo en el amor, y esto intenta conseguir el hombre Jesús a través de Su evangelio del amor, porque un hombre completamente egoísta necesita un puente de su punto de vista actual al amor al semejante desinteresado. Tiene que ser dirigido a ayudar a su semejante hasta que lo realice por sí mismo, entonces ya ha pasado un cambio lento que va a aumentar con el tiempo si Dios mismo ha podido influir con Su amor. El amor a Dios y al semejante es el mandamiento más notable e importante ..... Y por eso la enseñanza de amor de Jesús se tiene que adelantar a todas otras instrucciones, porque el amor es la llave para todo el conocimiento y que se queda sin entender al hombre sin amor ..... El amor es todo y aquel que tiene el amor, cuyo destino ya se ha cerrado para toda la eternidad. Y donde se predica el amor con toda urgencia, allí el mismo amor eterno se ha instalado en la tierra, allí se encuentra el espíritu de la verdad y allí se encuentra entendimiento para la obra de redención de Jesús y su importancia ..... Porque el amor también es la luz que ilumina al espíritu de aquel que predica el amor y que vive en caridad .....

Amén

Traducido por Bea Gato

Problema de la Trinidad ....

B.D. 7117 from 11 de mayo 1958, taken from Book No. 76

La Divina Trinidad es uno de los muchos problemas que se han vuelto demasiado difíciles de resolver por una representación completamente errónea. La explicación simple, comprensible para todos los hombres, no es aceptada porque el pensamiento de los hombres se ha confundido con términos incomprensibles para el entendimiento humano, pero precisamente por eso se retienen como inviolables e incluso se prohíbe a las personas pensar en ello.

Sin embargo, este problema será fácilmente comprensible y explicable para toda persona que entienda la “encarnación de Dios” en Jesús, que no busque personificar la esencia de Dios .... que reconozca el “Espíritu que todo lo llena” como “Dios” y para quien sea comprensible, que Deidad inimaginable se manifestó en Jesús para poder ser un Dios visible para los seres creados por Él .... para que estos no hagan que los términos... Padre... Hijo...y Espíritu... ya no puedan ser pensados equivocadamente, porque para ellos solo hay un Ser, Que une Amor, Sabiduría y Fuerza en Sí Mismo ....

El amor dio origen a todo y es por tanto el productor, el “padre” .... Y de él también surgió el “hijo”, en quien el padre se manifestó. Pero el hijo también es la “sabiduría”, porque sólo el amor es el fuego del que brilla la “luz” .... El amor y la sabiduría son, por tanto, inseparables el uno del otro, como padre e hijo son uno. Y nuevamente el amor también es fuerza, que sin embargo solo se expresa en la más alta sabiduría. Es el “espíritu” de Dios, Su constante irradiación de amor, que ayuda a todo lo que todavía es imperfecto a su perfección final ....

Entonces, solo puede entenderse un ser como Dios Padre, Hijo y Espíritu, un ser cuyo epitome es el amor, la sabiduría y el poder .... El hecho de que este serse manifestó en el hombre en el hombre Jesús no nos da derecho a hacer ahora un segundo ser de la Deidad, Que puede ser invocado por separado .... y luego agregar todavía otro ser como “espíritu” a este doble ser, Que a su vez es invocado por aquellos que no resuelven este problema por sí mismos, sino que simplemente aceptan lo que predican pensadores no iluminados.

Y que esto es el caso demuestra que no es posible para muchos hombres no es posible de invocar al Padre en Jesucristo, que en su mayor parte no pueden comprender que Dios Mismo sólo puede ser alcanzado por ellos en Jesucristo, que el triple, diferente llamado sólo llega a un oído que la Deidad eterna no se puede dividir, que se acercó en Jesucristo a los hombres que no eran capaces de captar el eterno y omnipresente “Espíritu que todo lo llena”.

Los términos: Padre, Hijo y Espíritu causan que vosotros los humanos, que todavía estáis sin despertar el espíritu, sigáis dando a vuestros pensamientos y oraciones diferentes direcciones .... Invocáis a Dios Padre, invocáis a Jesús y también invocáis al Espíritu que venga a vosotros .... Pero solo orarais correctamente cuando estos *tres* se hayan convertido en un concepto para vosotros, cuando solo invocáis a un ser, Que en Sí une el Amor .... El Padre, la Sabiduría .... El Hijo, y el Poder .... El Espíritu, y sólo entonces habréis resuelto correctamente el problema de la Trinidad de Dios ....

Porque, aunque la enseñanza sobre la “deidad tripersonal” se ha ampliada con la adición: Estos tres son uno .... por lo que esta doctrina es un gran engaño a los hombres que tiene su efecto en más puntos de vista erróneos. Porque precisamente en eso de llamar a Dios en Jesucristo yace una fuerza excesivamente grande, que vais a perder, que vivíais todavía bajo ideas falsas y sois incapaces de separaos de ellas. Un pensamiento serio en ello probablemente sería de gran utilidad para vosotros y de vuestro conocimiento, pero no lo hacéis porque os habéis convertido en esclavo, pero donde Dios os ha regalado plena libertad ....

Pero vosotros debéis usar esta libertad espiritual vuestra y Dios Mismo realmente os ayudará que se aclare vuestro pensamiento, porque Él Mismo es la Luz, y también quiere dar luz a todos los que anhelan la luz ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La Santa Cena – Comunión – Amor

B.D. 7120 from 14 de mayo 1958, taken from Book No. 76

Sin amor no existe ninguna comunidad Conmigo, porque Mi Ser original es Amor y sólo lo que es semejante puede juntarse a Mí y Conmigo unirse, es decir, que también en el corazón del hombre que quiere unirse a Mí tiene que haber amor, de otra manera diferente es imposible tal vínculo. Por lo que esto tiene que abriros la comprensión para el proceso de la Santa Cena, sólo si en vosotros hombres se ha encendido el amor, puede traers la unión Conmigo, porque es primeramente entonces cuando es posible Mi Presencia en vosotros. ¿ De qué os sirven pues actos exteriores, mientras que lo más importante lo descuidáis?, que es el ejercitaros en el amor. “Quien permanece en el amor, ese permanece en Mí y Yo en él.” Por tanto sabéis también acerca de la condición de Mi Presencia, por lo que no podéis esperar que desista de esa condición cuando realizáis tan sólo actos externos los cuales vosotros mismos os habéis ideado, porque no comprendisteis el sentido espiritual de Mis Palabras: “Haced esto en memoria Mía.”

Para poderme acoger a Mí en el corazón, es una vida de amor condición, y dicha vida de amor llevaban Mis discípulos, con quienes celebré la última Cena. Pero por eso, comprendieron ellos también Mis Palabras, con las que Yo, al mismo tiempo también, los nombré e instalé en su oficio de divulgadores. Pues ellos debían distribuír el Pan de Vida que de Mí habían recibido igual como Yo les había repartido el pan terrenal, y así ofrecieran a sus hermanos el Agua Viva, tal como Yo les había ofrecido el cáliz de vino. Y puesto que Yo Mismo era “La Palabra hecha Carne”, me dí Yo, a Mí Mismo, a ellos que participaban en el banquete de la Cena, y Yo me daré siempre a todos que quieren recibirme, Yo los alimentaré igualmente con el Pan de la Vida y les daré el Agua viva a beber, “comerán Mi Carne y beberán Mi Sangre”, de ese modo Yo Mismo les estaré presente como lo había prometido.

Pero sin amor es imposible tal comunión. Sí, Yo bien puedo predicar el amor a todos los hombres. Yo puedo ayudarlos a que realicen obras de amor, mas Yo jamás puedo tomar morada en un corazón que aún no se ha transformado en amor. Y ahora tened en cuenta en qué concepto más erróneo viven innumerables hombres, los que según su parecer se dirigen a la “Mesa del Señor”, pero los que no hacen todo lo posible para estar en el verdadero amor, por lo que sus corazones no son capaces de acogerme.

Pensad en cuantos hombres persisten en esa falsa representación, porque se creen haber cumplido su obligación, y por eso tampoco aspiran a lo espiritual, aunque cada uno sabe que Yo Mismo soy el Amor, y que Yo exijo de vosotros también el cumplimiento de los Mandamientos de Amor, para poder haceros felices con Mi Presencia. Pero “Mi Palabra” no es tan observada como el cumplimiento de meras ceremonias externas, a pesar de que Mi Palabra tan sólo, podría hacer que esos hombres sean conscientes de que Yo exijo más que las meras ceremonias. Las Palabras que Yo dije a Mis discípulos para instalarlos en su oficio, fueron por ellos comprendidas también espiritualmente, pero también los hombres podrían comprender su sentido espiritual, si reflexionaran seriamente sobre ellas, tan sólo. Sin embargo la comprensión exigiría después una vida en el amor también, y por eso un trabajo en sí mismo, a lo que los hombres en general no están dispuestos. Por el contrario, todos esos servicios tradicionales no piden del hombre el vencimiento de sí mismo, no cuestan esfuerzos, y por eso son diligentemente ejecutados, y estas ceremonias no aportan a las almas ninguna clase de beneficio, sino que las hacen sólo tibias y dejadas en su tarea en la vida terrenal, la cual consiste en que se eduquen a sí mismas en una conducta de amor, la cual es la condición previa y fundamental para entran en unión íntima Conmigo, condición única que hace posible Mi Presencia en el corazón humano.

Pues la unión Conmigo es la primera y última meta del hombre, la que debe y puede también alcanzar en la tierra, si se esfuerza tan sólo en vivir el amor, y de esta manera procura ajustar su ser a Mi Ser original, el que es en Sí Amor.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Aislamiento de Dios - solidificación nueva ....

B.D. 7121 from 15 de mayo 1958, taken from Book No. 76

Que los hombres ya no buscan conexión con el reino espiritual se hace notar cada vez más, y os estáis aislando por completo de Aquel, con el Cual os debéis juntar durante vuestra vida terrestre. Y este aislamiento no solo determina un alejamiento temporal de Dios, sino determina también vuestro estado duradero, porque este aislamiento os trae la solidificación nueva en la materia dura y con esto el camino eterno del desarrollo a través de la creación de la tierra. Durante la vida terrestre es tan fácil establecer la unión con Dios, porque cruza una y otra vez vuestro camino, porque se hace reconocer obviamente de diferentes maneras. Pero vosotros os apartais en cuanto os levanta en vez de mirar al reino espiritual, a Aquel que os dio la vida, que quiere ser reconocido como vuestro padre de la eternidad .... Guiáis vuestra mirada hacia el mundo, y a todo lo espiritual no dais valor. Y en este estado más bajo se encuentra el hombre .... Advertencias de un final y avisos para realizar un cambio del estilo de vida no prestáis atención, porque el mundo os ata; no estáis creyendo en el salvador divino Jesucristo, y por esto no le llamáis para que os ayude a cumplir con vuestra tarea terrestre .... No permitís que Dios Mismo os hable para poder preguntar por Su palabra. Y si se os acerca, no resuena en vuestros oídos, y vuestras almas no sacan ningún provecho. Pero el mundo os regala lo que estáis pidiendo de ella, y por esto os quedáis atados fieles al mundo por vuestro mal, porque el mundo os lleva a la deriva, porque es el área de aquel que no os quiere liberar, sino arruinar. A pesar, Dios os habla hasta el final, y en cualquier momento para cada uno es posible cambiar el rumbo, si solo va en serio de no vivir su vida terrestre en vano. Y puede llegar una y otra vez a la situación de reflexionar sobre sí mismo, y por esto va a pasar mucho todavía lo que saca a los hombres de su tranquilidad, tantos van a ser tocados de diferentes formas del destino para hacerles pensar, y Dios se acercará obviamente y hablarle a través de pena y enfermedad, a través de mala suerte y preocupaciones .... Porque él nunca abandona a ningún alma e intenta salvarlo antes del final. Pero el final está determinado irrevocablemente, y hasta este día corre el plazo de gracia para cada uno que no han encontrado el camino hacia Dios todavía. Y durante este plazo de la misericordia hay mucha gente que Le pueden encontrar, porque la mortalidad del mundo y sus bienes se les ofrece tan obviamente que podrían llegar a otros pensamientos que les trae otro estilo de vida y sus miradas podrían ir hacia el reino eterno y sus bienes, porque habrán destrucciones terribles durante este tiempo de las cuales hombres nunca han soñado. Pero el estado espiritual de los hombres en estos tiempos ya no permite ningún respecto, y como el amor de Dios recorre a cualquier remedio que promete ayuda, tampoco no deja intervenir con aquellas intervenciones que pueden sacudir los pensamientos de los hombres, aunque la voluntad de cada uno queda libre y por esto aquellos sucesos pueden pasar en vano por el hombre. Pero cada hombre se prepara él mismo a su destino al que se acerca su alma .... Bendición o solidificación nueva para tiempos eternos ....

amén

Traducido por Bea Gato

Por qué se nos quitó el recordatorio ....

B.D. 7127 from 22 de mayo 1958, taken from Book No. 76

Si los hombres hubieran contemplado sus vidas en tierra como la última época de una temporada eterna de desarrollo, pasarían igualmente el último tramo con gran afán y no descartarían esfuerzos para poder finalizar con éxito ascendiendo en su desarrollo durante la corta duración de la vida terrestre. Pero como falta el recordatorio, y como solo saben con certeza del plazo corto en tierra, no desarrollan ningún afán especial, sois indiferentes al futuro; pensáis poco en lo que os va a esperar después de la vida terrenal. Pero tenéis que andar sin el recordatorio para no ser dirigido por vuestras codicias, pensamientos y acciones. Pero si pudierais echar un vistazo corto atrás, no estaríais capaces de seguir viviendo por el susto tremendo .... o empujados por el miedo grande de hacer todo lo que se os pida para quitaros el destino terrible de encima y liberarse de cualquier forma de materia. Entonces Yo tuviese el poder de animaros a una forma de vida que se adapta a Mi voluntad si os dejara mirar atrás. Pero Mi amor frente a vosotros es más grande y quiere prepararos una felicidad ilimitada, lo que excluye un forzamiento de voluntad .... Porque para poder ser bendito tenéis que vivir de forma completamente libre, como está estipulado según Mi voluntad y según el orden eterno .... Intentad de entenderlo que es una obra Mía de gracia y de amor si os he quitado el recordatorio .... por un lado para ahorraros el saber sobre una vida superada en la tierra, por otro lado para abriros una felicidad que es ilimitada .... Pero sin conocimiento no os dejo atrás aunque este conocimiento no es aprobable. Vais a saber sobre vuestro estado anterior, pero no es difícil de manejarlo porque lo habéis superado. Pero este conocimiento os podría empujar para una actividad mental

aumentada que pasa siempre bajo voluntad completamente libre y que os traerá bendición mucho mayor .... Y así os vuelvo a decir: No rechazar nada sino contemplar todo lo que se os ofrece sobre el sentido y propósito de vuestra vida en tierra y mirarlo bien lo que vuestra encarnación anterior os enseña. Pensad en ello y vivid vuestra vida en tierra de modo que podéis asumir la responsabilidad ante sí mismo y no temer la responsabilidad frente a Mí. Pero no pensad que vuestra vida en tierra es en vano y que el propósito es otro que el sustento y la satisfacción de vuestros cuerpos, que es mortal y cuya duración no depende de vosotros. Y si sois preparados de aceptar otros conocimientos, si no queréis aceptar “cosas no aprobadas”, entonces seguid por lo menos a la ”palabra divina”, porque en el momento en que lo escucháis con seriedad, la puede encender una pequeña luz dentro de vosotros, y algunas cosas se os pueden parecer entendible y creíble, aunque no se os puede dar prueba. Intentad buscar una unión de una forma con el reino espiritual, sea en pensamientos o a través de vuestra voluntad, que dirigis hacia en creador, o a través de actuaciones de gracia que son un enlace seguro conmigo Mismo .... Y vais a mirar detrás de secretos que se os desvelan para ayudaros a terminar exitosamente vuestro último camino corto de desarrollo .... Pero no andad sin interés ninguno, no dejad determinar vuestros pensamientos completos solo por vuestros deseos corporales, porque he creado muchas cosas que os pueden activar vuestros pensamientos .... Estáis rodeados de muchos milagros de todo tipo, estas obras son Mi amor y Mi poder y que deberían dar prueba de Mi mismo .... Y entonces intentad buscar la unión con Aquel, que se os revela en la creación .... Entonces os vais a salvar del destino terrible de tener que atravesar otra vez por esta creación. Y vais a ser libres de cada encarnación y poder entrar al reino bendito de los espíritus, donde vais a vivir en libertad y luz y bendición ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Evocación diaria del Nombre de Jesús

B.D. 7129 from 24 de mayo 1958, taken from Book No. 76

Debéis empezar cada día y cada obra conmigo y en mi Nombre, y así cumplir con vuestras obligaciones, entonces podéis estar seguros de realizar un trabajo bendecido - sea terrenal o espiritual.

Pero si andáis solos, es decir, sin haberme pedido mi Ayuda, entonces desempeñaréis mucho trabajo inútil, tendréis que luchar con dificultades o el trabajo no os saldrá siempre bien. Un pensamiento íntimo dirigido a Mí ya os garantiza mi Apoyo, y si me invocáis rogándome conscientemente por Bendición y Apoyo, entonces de por sí todo resultará bien, de modo que podéis cumplir con vuestros quehaceres con tranquilidad.

Pero siempre debéis estar conscientes de que estáis asediados por fuerzas tenebrosas que siempre tendrán acceso a vosotros cuando omitís levantar una valla de protección alrededor de vosotros, invocando mi Nombre y rogando que bendiga vuestra actividad. Porque una vez que estas hayan conseguido acceso a vosotros, entonces cuesta mucho más el deshacerse de ellas que al principio cuando sólo se trataba de negarles su acceso.

Pues debilitan vuestra voluntad, la que después sólo reuniendo todas las fuerzas recupera lo omitido: Llamarme por pedirme por Ayuda. La lucha por vuestra alma es continua, y frecuentemente aquellas fuerzas tenebrosas os la complican; pero a menudo depende de vosotros mismos porque podríais solicitar Ayuda ilimitada, lo que siempre debéis hacer mediante la oración íntima, rogándome que os guíe y os dé mi Protección y mi Bendición...

Por eso conviene que nunca empecéis vuestra jornada sin Mí... que en vuestro corazón invoquéis mi Nombre, rogando por la fortificación de vuestra voluntad, y entregándoos a Mí ilimitadamente... Entonces Yo puedo protegeros contra el enemigo de vuestras almas, e incontables seres de Luz estarán alrededor de vosotros, impidiéndole el acceso. Y vosotros cumpliréis con vuestra jornada alegres y despreocupadamente, conscientes de tener fuerza y paz interior.

Y nada ya podrá trastornaros porque sabéis que Yo siempre estoy presente y arreglo todo para vosotros. La unión íntima conmigo es la mejor garantía para el éxito de todos vuestros planes –que sean asuntos terrenales o espirituales– y así Yo mismo siempre puedo tomar influencia en vosotros y vuestros pensamientos, y puedo guiar vuestras actividades de una manera correcta y conveniente para vosotros.

Pero nada más que os apartéis de Mí, o si tan sólo aflojáis la conexión conmigo, ya habrá otros pensamientos que van ganando dominio sobre vosotros - pensamientos que os llegan de mi adversario y que os quitan la paz interior. Pues os inquietan y, cada vez más, facilitan el acceso a fuerzas malvadas, las que entonces continúan el proceso de perturbación y desavenencia interior, con lo que vuestro trabajo diario tampoco ya está bienaventurado y vuestra alma está en peligro de que mi adversario la cautive.

Y otra vez: que sólo podéis liberaros de semejante peligro si buscáis refugio en Mí, porque Yo siempre estoy dispuesto a socorreros en vuestra aflicción espiritual. Pero sin Mí no podéis liberaros de él y de su influencia... sin Mí sois demasiado débiles y expuestos a él. A todos esos apuros podéis escapar si cada vez de nuevo os entregáis a Mí y a mi Protección... si siempre me rogáis por mi Bendición... y si me confiáis vuestro bien corporal y espiritual... si nunca omitís invocar mi Nombre, y de esta manera abiertamente reconocéis que me profesáis a Mí en Jesucristo. Así erigís una pared que mi adversario nunca podrá derrumbar porque me rehuye a Mí y a mi Nombre, por lo que también os dejará en paz - si en cada peligro y pena tan sólo invocáis mi Nombre con plena fe.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Comprensión para el Derramamiento del Espíritu

B.D. 7130 from 25 de mayo 1958, taken from Book No. 76

Para la mayoría de los hombres ha llegado a ser el obrar de Mi Espíritu un concepto incomprensible, y esto es también un síntoma de la profunda tiniebla del espíritu que está extendida sobre la tierra. El verdadero sentido del derramamiento de Mi Espíritu no lo comprenden, y sólo entienden siempre que es sólo el derramamiento del Espíritu sobre Mis discípulos. Un suceso que fue anunciado a todos los hombres que pueden experimentar todos los hombres mismos, lo limitan ellos sólo a Mis primeros discípulos. Y de esa manera se hacen ellos mismos incapces para ello, para que pueda derramarse sobre ellos. Carecen de la comprensión para este suceso, que en Mis discípulos sólo por primera vez se presentó, pero anteriormente fue anunciado por Mí con estas Palabras: "Yo quiero enviaros el Consolador, el Espíritu de la Verdad."

Y todas las Palabras que Yo hablé, estaban dirigidas a todos los hombres también; no sólo eran válidas para Mis discípulos, sino para todos aquellos que se esforzaran en seguirme, cumpliendo Mis Mandamientos del amor al igual que Mis discípulos; de lo contrario no hubiera Yo dicho: "Quien guarda Mis Mandamientos, ese es el que me ama, a él quiero venir y manifestarme a él." Mas Yo sólo podía anunciarme a Mí "en el Espíritu", porque Mi caminar terrenal como Hombre había terminado con Mi muerte en la Cruz, y con Mi Ascensíón al Cielo se formó claramente la conclusión de Mi Misión sobre la tierra. Pero Yo había prometido, a los que creyeran en Mí, a Mi Espíritu, Yo quería estar siempre con ellos "en el Espíritu".

Y este dicho no lo comprende la mayoría de los hombres, de otra forma no les sería tampoco desconocido e inverosimil el "obrar de Mi Espíritu". Porque precisamente es este obrar del Espíritu, lo que provoca en todas partes duda o rechazo, porque por un lado es raro sólamente posible y por tro lado no se manifiesta allí, donde los hombres se hacen pasar por sucesores de aquellos discípulos, pero los que en Verdad no son los auténticos sucesores, los que tampoco cumplen las condiciones que llevan en sí el obrar del Espíritu. Pues estos presuntos “sucesores” o representantes de Dios están en la más plena ignorancia sobre el significado del Derramamiento del Espíritu.

El Espíritu de Mí es parte Mía, El ve todo, sabe acerca de todo y propaga, por consiguiente, Luz y luminosidad, da aclaración sobre cosas, que la sabiduría del hombre no le descubre. El Espíritu de Mí es la Fuerza que puede realizar también al hombre, si Mi Espíritu lo penetra. El Espíritu de Mí, lleva de ese modo, todo lo que se ha salido del orden, al buen orden. Él ordena también la mente del hombre, El le abre los ojos, a que vea lo que hasta ahora no ha sido visto. El le abre los oídos a que oíga lo que jamás antes percibió. Y este Derramamiento del Espíritu se lo he prometido Yo a los hombres, si tan sólo viven según Mi Voluntad, es decir, si guardan Mis Mandamientos del amor.

Pero si es evidente en un hombre este Derramamiento del Espíritu, el cual informa, desde dentro de sí, sobre cosas, que a los hombres les son ocultas, dando clara y comprensibile explicación sobre muchas cosas, que hasta la fecha les eran inconcebibles a los humanos, entonces no lo reconocen sus semejantes, que es Mi Espíritu el que se expresa, de que Mi promesa se cumple, sino que rechazan todo y califícan a dichos hombres sólo como ilusos o mentirosos y con ello dan sólo testimonio de sí mismos de su completa ignorancia y de no estar realizados por Mi Espíritu de ningún modo. Ellos no pueden tampoco anotarse en sí, el más mínimo grado del obrar del Espíritu, de otra forma su mente estaría hasta cierto punto bien dirigida, estando enfrente de Mí extraordinarío obrar llenos de veneración y respeto y seriamente relexionaran.

Y es precisamente el derramar de Mi Espíritu lo que fue motivo de muchas, infinitas persecuciones y hostilidades de aquellos que fueron recipientes receptores, en los que Yo pude derramar a Mi Espíritu, como los sucesores verdaderos de Mis primeros discípulos. Innumerables delitos fueron cometidos por parte de aquellos, que pretendían tener y tomarse el derecho para sí, de ser iluminados por Mi Espíritu, y sin embargo, no podían acusar ni la más mínima señal en sí del obrar de Mi Espíritu. Ha desaparecido toda clase de comprensión para ello, sólo pocos posibilitan que Yo Mismo me manifieste en el Espíritu, en que se cumplan Mis promesas, de que Yo Mismo vengo en Espíritu a los Míos.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El pecado original y el significado de la obra de redención ....

B.D. 7136 from 1 de junio 1958, taken from Book No. 76

Y así se os recordará una y otra vez que he muerto por vosotros en la cruz .... Una y otra vez os recuerdo a los humanos en la tierra y a todas las almas aún no redimidas en el más allá, o os transmito el conocimiento de ello si aún no lo habéis experimentado, porque no debéis permanecer sin conocimiento si queréis alcanzar alguna vez la beatitud. De qué os sirve a vosotros, los humanos, conocer también al "hombre Jesús", que concluyó su vida terrenal con la muerte en la cruz, si no conocéis el significado espiritual de su muerte en la cruz, la misión que el hombre Jesús llevó a cabo por el bien de la humanidad pecadora. Y si también se le dice: Redimió a la humanidad del pecado .... todavía no puedes encontrar una conexión y sólo te quedan palabras cuyo significado no comprendes. Y mientras no conozcas la razón de tu existencia como ser humano en esta tierra no podrás entender por qué la humanidad se llama pecadora, aunque no todos estéis libres de pecado. Pero el acto de salvación de Jesucristo sólo adquiere importancia cuando se conoce el pecado original que es la razón de su existencia en la tierra en primer lugar .... La magnitud de este pecado no puede compararse con la pecaminosidad de las personas, aunque esta última no es más que la consecuencia de la primera. Pero cualquier pecado que una persona cometa en la tierra podrá expiarlo en la tierra o en el reino del más allá, sin importar el tiempo que le lleve ..... Pero no es posible que vosotros, los humanos, expiéis el pecado original, ni durante la existencia terrenal ni en el reino del más allá, porque este pecado original no consistió en una ofensa cometida por un ser que ya era imperfecto en sí mismo, sino que fue cometido por seres de suprema perfección que no carecían de la luz de la realización, que sólo se dejaron dominar por el sentimiento de que podían superarme .... y dejaron así que su abundancia de luz y fuerza se volviera arrogante .... Este pecado no puede ser expiado por el propio ser, pues es inconmensurablemente grande, y las eternidades no bastarían para liberarse de esta culpa .... Debido a este pecado los seres cayeron en el abismo más profundo, es decir, perdieron la luz y la fuerza y, por así decirlo, se convirtieron en lo contrario, perdieron todas las cualidades divinas y tomaron todas las malas cualidades e impulsos a cambio, se convirtieron en Mis oponentes .... hasta que sus sustancias espirituales se endurecieron por completo y dejaron de ser conscientes de su ser .... Y ahora desterré esta sustancia espiritual endurecida en la forma, es decir, la disolví en innumerables partículas espirituales y engendré éstas en innumerables obras de creación que Mi amor y poder y sabiduría sólo permitieron surgir con el fin de devolverme esta sustancia espiritual caída, porque estaba destinada a la beatitud y sólo puede encontrar la beatitud conmigo. Y este camino a través de la creación es ciertamente también un acto de expiación de esta culpa inconmensurable, pero está cubierto en un estado de compulsión, en la voluntad atada, y por lo tanto no puede ser considerado como la eliminación de esta culpa ..... Por lo tanto, el ser debe alcanzar de nuevo el estado en el que desea voluntariamente liberarse de su culpa, en el que puede darse cuenta de que ha transgredido y de que, sin embargo, también hay un camino para liberarse de esta gran culpa .... Tiene que saber que este camino es el camino de la cruz, que la liberación del pecado original sólo es posible a través del reconocimiento del Redentor divino y de Su acto de Salvación, y que este camino de la cruz tiene que ser tomado durante la vida terrenal para poder ser aceptado de nuevo en el reino de la luz después de la muerte del cuerpo, que es el hogar actual de cada ser humano en la tierra. Pero incluso en el más allá, mi amor misericordioso sigue inclinándose hacia las almas que languidecen en las profundidades. Incluso en el más allá las almas se enteran de Mi acto de Salvación, y aún allí pueden tomar el camino hacia Mí en Jesucristo, pero ya no pueden alcanzar el alto grado de perfección que podrían haber logrado en la tierra reconociendo a Jesús como Hijo de Dios y Redentor del mundo, en Quien Me encarné, para encontrar su reconocimiento que antes Me habían negado. Ustedes, los humanos, deben conocer el gran significado del acto de Salvación, no sólo deben mencionar el nombre de Jesús como el nombre de un ser humano que una vez caminó por la tierra con altos objetivos éticos .... Fue una misión importante con el propósito de que Él se quedara en la tierra, y debes tratar de comprenderla mientras no lo tengas claro, pues de tu realización y tu buena voluntad depende que recorras con éxito el camino terrenal, que el reino, que es tu verdadero hogar, te reciba de nuevo ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

El médico verdadero y la medicina curativa ....

B.D. 7140 from 5 de junio 1958, taken from Book No. 76

La recuperación del alma solo puede producir una medicina curativa, una medicina ofrecida por el médico verdadero, que reconoce el estado del alma y también sabe lo que la ayuda para recuperarse. Y un médico verdadero también buscará influenciar al hombre, darle a su alma la medicina correcta .... El médico verdadero se esforzará por presentar la sanación del alma como una prioridad para el hombre, ya que un verdadero médico quiere ayudar a lo inmortal a cobrar vida, a una vida en luz, fuerza y libertad ....

Y quien se confía a tal médico también llegará a la vida que durará eternamente ....

Solo hay un Salvador que conoce las almas tan bien conociendo sus enfermedades que puede darles la medicina adecuada. Y este Salvador soy Yo Mismo, vuestro Dios y Padre, de Quien una vez surgisteis y Que sabe perfectamente como estáis, en qué estado os habéis metido por propia culpa, pero Que también quiere ayudaros, que de nuevo os volvéis como en el pasado, donde fuisteis capaz de crear libremente y lleno de luz en una belleza radiante y fuerza, correspondiente a vuestra determinación.

Pero para alcanzar este estado feliz, vuestra alma enferma primero debe recuperarse. Todas las escorias de las cuales está afligida deben caerse, debe emerger un alma nueva y purificada, todo enfermo, débil e impuro debe ser sacado de ella .... Y para eso necesitáis a un médico, Que os de la medicina verdadera, que el alma necesita para su recuperación.

El médico soy Yo Mismo y la medicina es Mi Palabra ....

Si vosotros permitís que Yo os hablo, si aceptáis Mi Palabra y obedecéis Mis ordenamientos, podéis estar seguros de que pronto vuestras enfermedades os abandonarán, que el estado de la mente será diferente, que pronto os sentís invadidos por una nueva corriente de vida, que os estáis volviendo activos en la sensación de una fuerza cada vez más mayor... Vuestra alma se sanará y se alegrará de la vida despertándose, pronto buscará una actividad para aprovechar su fuerza, y este campo de actividad llegará hasta dentro del reino mental .... Que es su verdadera patria a la que ahora se siente atraída ....

Un alma sana vale mucho más que un cuerpo sano, porque el último fallece, mientras que el primero perece, y para un alma que está enferma, esto puede significar un tiempo sin fin de arrepentimiento y tormento amargo si no busca su recuperación ya en la tierra, y, por lo tanto, entrando en el reino del más allá en un estado enfermo. Y por eso vosotros los hombres, todos deberíais confiarme a Mi como vuestro Salvador y Redentor, quien solamente puede daros la vida. Porque solo lo “sano” puede hablar de “vida”, lo enfermo solo está vegetando y es incapaz de realizar cualquier actividad, es una carga para sí mismo y solamente anhela la terminación de su estado de enfermedad.

Y así también un alma enferma es desafortunada porque no conoce la alegría y felicidad de la salud, peros sin embargo está destinada a actuar en luz y fuerza .... Y ella puede llegar fácilmente a la plena sanación si solamente recibe y usa la medicina curativa de Mi parte.

Eso es lo que vosotros los seres humanos necesitáis saber, que no solo escuchar Mi palabra es suficiente, sino que tenéis convertiros en hacedores correctos de Mi Palabra para poder percibir su efecto en vosotros mismos ....

Solo podéis sanar en vuestra alma, si hacéis, lo que es Mi voluntad, que para vosotros es proclamada por Mi Palabra: si vivéis en el amor .... El amor es la verdadera medicina que actúa con certeza, porque es fuerza en sí misma, y el alma, que es afluida por esta fuerza .... Si el hombre actúa en el amor desinteresado .... Inevitablemente llegará a la vida que dura para siempre .... Y Yo como el verdadero Sanador de vuestras almas, solo os aconsejaré siempre a cumplir los mandamientos de amor a Dios a al prójimo.

Yo os advertiré constantemente que trabajáis en vosotros mismos, es decir, que lucháis contra el amor propio y que camináis en el amor desinteresado ....

Y todas las escorias caerán de vuestra alma, será más pura y clara, fuerza y luz fluirán por ella, disfrutará de la salud más plena, vivirá por la eternidad, podrá actuar en libertad, luz y fuerza y ser inmensamente feliz ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

La voluntad seria para llegar a la perfección ....

B.D. 7143 from 11 de junio 1958, taken from Book No. 76

El hecho que estais todos imperfectos no os frena ante el reto de convertirse en perfectos, porque tenéis todas las capacidades para esto. Podéis llegar al reto si buscáis esta meta. Vuestra imperfección es un estado que es consecuencia de la falta de fuerza y amor, pero este mal se puede eliminar con vuestra voluntad y pedir lo que os falte de Mi .... Nada se puede conseguir más fácil que esa transmisión de fuerza y amor, porque Yo lo preparo constantemente y solo os pido preguntarme por Mi gracia. Y para esto solo se necesita vuestra voluntad. Pero si pensais una vez seriamente sobre vuestro estado imperfecto y os imagináis que podieraís trabajar con la plenitud de fuerza, que estuvierais capaces de realizar todo lo posible, que pudierais entender todo y sentir mientras tanto una felicidad inimaginable .... y si os aseguro que vosotros mismos podéis conseguir a este estado, entonces deberíais sacar toda la voluntad posible y preguntarme por apoyo y obtener fuerza. Y de verdad no habéis hecho esta llamada en vano, porque Yo estoy esperando a que pueda regalarlo en abundancia. No debéis conformaros con vuestra vida terrestre que os refleja muchas veces vuestras propias debilidades e inconsciencias. Debéis llevar el anhelo de salir de este estado insuficiente .... a pesar os quedáis en vuestra indiferencia, y si podéis contemplar una tan transformación de un semejante del estado de debilidad en un estado de luz y fuerza, lo veis más bien como no normal, y lo sabéis, pero no lo creeis que esta cerca a meterse en su estado original donde puede trabajar Conmigo y en Mi voluntad. La distancia a la perfección de antaño es demasiado grande, y por esto no se cree que se pudiera conseguir durante la vida terrestre por cualquier hombre, aunque lo quisiera seriamente. También falta conocimiento al hombre sobre las razones del propio estado imperfecto y por esto sobre la importancia de Jesucristo y Su misión .... sino Le pidieran ayuda estando en su debilidad de la voluntad, es decir preguntar por fortalecimiento de la voluntad .... Y como Yo y Jesucristo somos uno, solo se trata de la “petición a Dios” .... la cual puede mandar cualquier hombre hacia arriba y siempre tiene la misma consecuencia, que le mando siempre luz sobre las coherencias, sobre la razón y propósito de su vida terrestre como hombre .... Pero cualquier llamada necesita antes la voluntad del hombre, y como es libre, depende del hombre mismo si y hasta qué punto quereis deshaceros de vuestra debilidad; depende de vosotros mismos si queréis tomar el camino hacia Mí, si os dejáis ayudar donde estáis todavía demasiado débiles. Pero os aseguro siempre la ayuda .... y deberíais entender lo que se os ofrece, solo debéis pensarlo una vez seriamente, y ya esta voluntad os llevaría a obtener pensamientos adecuados a los cuales solo tenéis que seguir. Porque hago todo por vosotros, estoy dispuesto a dar cualquier ayuda .... solo una cosa no puedo realizar: llevaros contra vuestra voluntad a la perfección. Y está claro que vuestra voluntad es bastante débil y más durante la última época antes del final .... Pero justamente durante la época final reparto mucha gracia a la humanidad, y no es imposible para vosotros encontrar el camino hacia Mí. Y durante la época final vais a encontrar gente especialmente dotada que han tomado el camino hacia Mi y que reciben de Mi luz y fuerza en una magnitud extraordinaria .... Y de ellos muchos pueden sacar apoyo y andar el mismo camino, porque todos estáis determinados a ser perfectos, y todos podéis llegar a este reto en la tierra, solo teneis que quererlo con plena seriedad ....

amén

Traducido por Bea Gato

Cada alma comienza conscientemente su viaje terrenal ....

B.D. 7146 from 17 de junio 1958, taken from Book No. 76

Muchos de ustedes no son conscientes del hecho de que entraron en su última encarnación con plena voluntad y que el conocimiento de su curso de vida terrenal no les fue retenido antes de que se les permitiera encarnar. Pero este conocimiento no les frenó, pues al mismo tiempo también reconocieron la posibilidad de poder acabar con un estado de tormento demasiado largo a través de él, y por ello no dudaron en tomar el camino a través de la tierra. El hecho de que entonces se les privara del recuerdo de este privilegio tuvo que ser por su libertad de voluntad .... pero el hecho de que el ser humano viva en la tierra en tal o cual situación debe ser siempre una prueba para él de que no se resistió antes, a pesar de que toda su situación en la vida, su curso fatídico, le fue mostrado, pues no se habría visto obligado a tomar tal camino si él mismo no lo hubiera aceptado. Es cierto que esta afirmación no se creerá en la tierra, pero debe servir de consuelo para quienes tienen que soportar un destino terrenal difícil; deben saber que el éxito también corresponde, que puede ser el último curso corto de sufrimiento para ellos, que cambian por un destino despreocupado y glorioso cuando dejan esta tierra, y deben recordar siempre que el tiempo que permanecen en la tierra no dura para siempre. Hay que admitir que un sinnúmero de personas fracasarán, a pesar de que estaban dispuestas a cubrir con éxito este corto viaje terrenal .... Pero tampoco le falta fuerza a ningún ser humano, en cuanto la extrae de Dios al establecer el vínculo con Él .... Si no lo hacen, se trata de su libre albedrío que no está determinado de ninguna manera. El precio que está en juego en la vida terrenal es demasiado alto como para no exigir también un cierto esfuerzo .... El ser humano, es decir, su alma, no puede recibir la vida en la dicha, tiene que adquirirla, tiene que librar una batalla por la posesión más gloriosa, por la libertad, la luz y la fuerza .... y tiene que reunir la voluntad por sí mismo para lograr la victoria. Y puede hacerlo en cualquier situación de la vida, y cuanto más difícil sea, mayor será el premio que gane. Y si sólo consideran en la vida terrenal los esfuerzos que harán para alcanzar una meta específica, que realmente no se puede comparar con esa meta, entonces sabrán con certeza que sólo depende de su voluntad comprometerse con tal batalla .... Y, por lo tanto, también debes reunir la misma voluntad firme cuando está en juego algo más que el éxito y la felicidad terrenales .... Y si siempre recuerdas que una vez estuviste dispuesto a recorrer este camino terrenal, entonces sacarás fuerzas de esta certeza y siempre sabrás que Uno camina contigo, que siempre está dispuesto a darte fuerzas, a apoyarte y que también te ayuda a superar las situaciones más difíciles de la vida .... siempre y cuando te acerques a él .... El destino de ningún ser humano es aleatorio, corresponde a su grado de madurez y es propicio para su felicidad. Y el ser humano siempre tendrá el control de su situación en cuanto invoque a Dios por la fuerza .... Pero su vida habrá sido vivida en vano si confía en sus propias fuerzas y así se entrega de nuevo en las manos de Aquel de cuyos grilletes será liberado en la vida terrenal ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Dios se hizo visible en Jesucristo ....

B.D. 7147 from 18 de junio 1958, taken from Book No. 76

Cualquiera que me profese también será aceptado en Mi reino, pues ya es un aspirante a Mi reino tan pronto como haya encontrado de nuevo el camino hacia Mí, de Quien una vez se separó por su propia voluntad. Dejó de reconocerme, y éste fue el pecado contra Mí, su Dios y Creador de la eternidad, que no pudo ser redimido más que a través del reconocimiento consciente de Mi Ser .... Y para hacer esto posible para el ser humano me encarné en el hombre Jesus .... Porque la razón de la apostasía de Mí fue que Mis criaturas no pudieron contemplarme .... Por esta razón se dirigieron a Aquel que era visible para ellos, que estaba, por así decirlo, involucrado en su surgimiento y que, a pesar de la más brillante realización, se separó voluntariamente de la Deidad que él también era incapaz de contemplar. Y por lo tanto, me convertí en un Dios visible para ustedes, los humanos, en Jesucristo, y la razón para negarse a reconocerme cayó realmente a través de esta manifestación humana Mía .... Pero el reconocimiento de Mí mismo ahora también presupone el reconocimiento del acto de Salvación de Jesucristo al mismo tiempo .... La gran culpa del pecado original necesitó una redención para vosotros, los humanos, la culpa primero tuvo que ser redimida porque ya no podía aceptar a las criaturas que se habían vuelto pecadoras, o también porque Mi justicia exigía una expiación de esta culpa que entonces sólo restablecía la antigua relación entre las criaturas y Yo que había sido perturbada por ese pecado. Este acto de expiación para la humanidad se realizó a través del hombre Jesús, sin embargo, Yo me manifesté en este hombre Jesús, pues Yo mismo quise redimirlos a ustedes, los humanos, de la gran culpa, sólo que tuve que usar una cáscara humana para este propósito, pero esta cáscara estaba entonces también destinada a cobijarme dentro de sí misma para siempre, para que Mis seres pudieran ahora contemplar a su Dios y Creador, para que pudieran ahora reconocer y amar a su Padre en Él, a quien ahora se les permite acercarse sin timidez sin tener que perecer ante Su abundancia de amor .... Y así, toda persona que reconoce al divino Redentor Jesucristo ha tomado el camino de vuelta a la casa del Padre, porque al mismo tiempo me reconoce a Mí mismo en Él y ahora, por el acto de la Salvación, su pecado original también ha sido redimido. Así, ahora también será aceptado en Mi reino, Yo, como Padre, vendré al encuentro de Mi hijo, pues Yo mismo nunca me he separado de él, sólo acepté su voluntad, que se apartó de Mí porque era libre. Y así el libre albedrío tiene que volver a activarse y esforzarse por volver a Mí. Y el ser humano lo demuestra reconociendo conscientemente a Jesucristo y su acto de Salvación y uniéndose conscientemente a Él mediante su llamada y petición de redención. Porque siente que está atado mientras no me haya encontrado en Jesucristo. El reconocimiento de Mí mismo es un acto de voluntad libre que, sin embargo, transforma un estado eterno que lleva de la muerte a la vida, que lleva de la noche a la luz .... Porque el reconocimiento de Mí mismo en Jesucristo tendrá también como resultado irrevocable un cambio de ser, el ser humano volverá a entrar en el orden divino .... dejará la región que ha sido su morada durante la eternidad y entrará en las esferas de la luz, aunque su cuerpo siga habitando en la tierra .... Pero el alma .... lo espiritual que una vez cayó .... se esfuerza por volver a su hogar, porque el reconocimiento de Mí mismo en Jesucristo estará siempre conectado con el suministro de fuerza y luz, de modo que el ser humano reconocerá lo que es bueno y correcto, y su voluntad y acciones deben ser ahora también buenas y correctas. Porque ahora ya no me apartaré del lado de Mi hijo que ha encontrado su camino hacia Mí, y en Mi guía también alcanzará ciertamente su meta, será aceptado como Mi hijo en la casa del Padre donde vivirá en libertad y luz y bienaventuranza, donde creará conmigo y en Mi voluntad, como es y fue su destino desde el principio ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

La Inspiración de los discípulos sólo después de la muerte de Jesús en la cruz

B.D. 7148 from 19 de junio 1958, taken from Book No. 76

«Aún tengo mucho a deciros, pero no vais a comprenderlo»... ¡Cuántas veces dije estas palabras a mis discípulos que, a pesar de que continuamente estaban alrededor de Mí, frecuentemente no podían percibir Quién es Aquel que les hablaba y en qué relación se encontraban con Él, pues aún no estaban inspirados por mi Espíritu! Porque a mi Espíritu solamente lo podían recibir después de que Yo –para toda la humanidad– había consumado el Sacrificio en la cruz.

También habría sido en vano el introducir a mis discípulos antes ya en los saberes más profundos, aunque las gestiones preliminares para esto ya las he hecho Yo. Porque su tarea consistía únicamente en salir al mundo para traer a los seres humanos el Evangelio del Amor y para hablarles de Mí y de mi Obra de Redención.

Lo más importante para todos los seres humanos era que viesen en Mí el Salvador del pecado y de la muerte, el Único que podía liberarlos de la noche de la muerte. Lo que mis discípulos tenían que saber para este profesorado les fue revelado por mi Espíritu, de modo que lo podían ejercer correctamente... por eso, a seres humanos que deseaban instrucción, se la podían dar. E incluso los discípulos mismos de vez en cuando tenían clarividencia y podían echar “un vistazo” al Reino del Espíritu... También les llegaba Enseñanza de aquel Reino porque estaban en conexión conmigo y el mundo de Luz, por lo que también en ellos mismos hubo más Luz y claridad.

Me reconocían como su Dios y Creador desde eternidades, y como su Padre, El que había descendido a “sus niños” para traerles Ayuda en su gran desgracia espiritual. Pero el más perfecto reconocimiento sólo lo tenían después del Derrame del Espíritu... después de mi Ascensión al Cielo... Mientras Yo mismo me encontraba entre ellos, me consideraban como hombre, aunque continuamente se manifestaba la Divinidad en Mí, tanto en las Palabras como en las Obras del Hombre Jesús.

Tenía que ser así... debían poder perseguir mi camino por la Tierra totalmente desenvueltos, hasta a mi muerte. Porque también ellos eran seres libres, a los que ninguna obligación espiritual debía ser ejercida en su pensar, su querer y su actuar. Por eso tampoco se podía revelarles todo antes del Derrame del Espíritu, porque entonces se habrían quebrado en ello, es decir, su mente no habría podido asimilarlo, por lo que tampoco habrían llegado a ser divulgadores aptos de mi Doctrina de Amor - los que como hombres debían moverse en medio de hombres, e igualmente no debían haber presentado pruebas que habrían obligado a adoptar una fe.

Yo conocía a mis discípulos... Yo sabía su estado de madurez, y siempre les di lo que eran capaces de asimilar... Pero luego, cuando mi Espíritu se derramó sobre ellos, el reconocimiento se les produjo repentinamente... Y así será enseñado cada ser humano - si Yo mismo puedo encender la Luz en él... y sólo entonces también se le podrá hacer comprender sabidurías para las cuales antes no tenía comprensión.

A pesar de todo, vosotros que sois mis discípulos de la etapa final y que recibís el saber, debéis volver a llevarlo al mundo, porque allí puede ocasionar que a un ser humano invada el deseo por mi Espíritu. Y sólo entonces le deleitará el saber - un saber que antes ya lo había percibido mediante el intelecto, pero que primero debe penetrar en el corazón para que se haga vivo cuando se enciende en él la Luz del reconocimiento...

Por eso, antes de todo, debéis divulgar mi Doctrina de Amor, porque únicamente el Amor hace posible que Yo pueda verter mi Espíritu... únicamente el Amor enciende la Luz, porque el Amor mismo es la Luz desde eternidades. Y aquel que se halla en esta Luz, verdaderamente, se ha salvado de la noche... a él se le revelan todos los secretos porque Yo mismo me revelo en él, y él será bienaventurado...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Responsabilidades de los padres y los hijos

B.D. 7149 from 20 de junio 1958, taken from Book No. 76

Vuestra existencia como hombre en la Tierra comienza en pleno desconocimiento. El alma se encuentra todavía en tinieblas espirituales, por lo que antes de ponerse tan sólo a disolver su densa envoltura tiene que haber llegado a una consciencia de sí misma. Ya puede empezar a disolver esa envoltura sin haber recibido un saber particular, porque en su juventud más tierna, íntimamente, ya puede poner los buenos sentimientos en relieve - a pesar de no actuar conforme a cierta comprensión.

Pero el hombre siempre debe ser consciente de sí mismo, porque de lo contrario su pensar y actuar no puede ser considerado... Tal niño, a buena hora ya, hace que se desarrolle en él la Chispa de amor, lo que es muy bien porque el impulso para esto viene de su propio interior... Mientras que otro niño –que se encuentra en el mismo estado de consciencia de sí mismo– cede a los malos impulsos en su interior, a pesar de notar el ligero sentimiento que lo que está haciendo no es correcto.

En ambos casos aún no se puede hablar de comprensión, pero la Chispa de amor está depositada en cada ser humano. Por eso la manera inicial de obrar de los niños es tan diferente... sólo porque sus almas reaccionan de diferente manera a los impulsos íntimos... pero aun así cada niño está consciente de si actúa bien o mal - eso tan sólo habiendo llegado al estado de consciencia de sí mismo.

Ahora, poco a poco, al niño también está impartido un saber, pues llega a saber del orden y sus leyes. Cada vez más le queda claro qué tiene consecuencias buenas o malas - ya por propia experiencia. Se le hace comprender los conceptos del bien y del mal. Y otra vez los seres humanos que se desarrollan reaccionarán de diferente manera, conforme ellos mismos aviven en su interior la llama del amor y también se dejen influir desde su interior.

Conforme a esto también aumenta la comprensión, o se mantiene la ceguera inicial del alma, porque el saber suministrado al hombre desde el exterior no tiene que ser ni mucho menos una comprensión... pues sólo llega a serlo si el amor en el hombre vivifica el saber... Aunque el saber pueda llenar la mente, seguirá siendo solamente un reflejo deslumbrante que no tiene la fuerza para encender Luz en el alma del hombre; por lo que el alma sigue siendo rodeada de envolturas.

Pero desde el momento en que el hombre haya llegado a ser consciente de sí mismo y percibe en sí la voz de la conciencia –de modo que se ha despertado en él la noción del bien y del mal, lo que en un niño puede suceder más pronto que en otro– le serán pedido cuentas por su conducta...

Siempre será tenida en cuenta la debilidad de un alma que prematuramente tenía que dejar su cuerpo atrás... siempre será tenido en cuenta el grado de madurez y también el saber que, hasta entonces, había sido impartido al ser humano. Ahí no puede servir como medida una comprensión cabal porque esta sólo se adquiere mediante el amor. Pues cada hombre es valorado según el amor que puede ser encendido en él.

Pero también puede ser extinguida la Chispa de amor, lo que siempre tiene como consecuencia un pensar y actuar con maldad. Esto se manifiesta nada más que el hombre –como ser humano que puede servirse de su voluntad y, conforme a su mala alma no dispuesta a actuar en el amor, también se aprovechará de esta voluntad que también se cerrará a un saber que le está impartido– llegue a ser consciente de que cierta “comprensión” no extingue este instinto malvado. Sólo si hay manera de influir en un niño para que haga el bien, entonces puede ser que esta tendencia malvada se pierda, con lo que también la voz de la conciencia volverá a hacerse notar más claramente.

Por eso sobre los padres grava una enorme responsabilidad, porque deberían hacer todo lo posible para despertar en los niños el amor, y los deberían estimular a que ya presten pequeños servicios... y así formar en los niños el sentimiento de disponibilidad y extinguir en ellos tendencias demasiado egoístas. Pues una vez que la Chispa de amor esté encendida, también se propagará; de modo que el alma ya no estará envuelta por tinieblas...

De por sí, en el corazón se hará Luz... El pensar y actuar del niño ya serán conscientes y, cuando ahora le estará impartido el saber correspondiente, pronto le aportarán la Luz de la comprensión. Porque el amor es todo... y cada ser humano es apto para el amor, porque Dios mismo ha depositado una Chispa en cada hombre –parte de Él mismo–, para recuperarle del estado de la muerte y volver a llevarle al estado de la Vida...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Catástrofe antes del final ....

B.D. 7151 from 22 de junio 1958, taken from Book No. 76

La tierra va a ser sacudida en su base, porque una vez más los hombre deben ser avisados claramente al final, porque un día tienen que enfrentarse con la idea de la muerte si se ven sin poder escapar frente a las fuerzas. Muchos hombres preguntan por la causa de las erupciones terrestres, pero los sucesos seguidos rápidos no les dejan tiempo a contestar .... Porque siguen detonaciones en diferentes partes de la tierra con gran magnitud que quitan a los hombres su capacidad de pensar, y va a seguir la rabia de los elementos naturales cuyas consecuencias son inimaginables y solo se podrán valorar después por los supervivientes. Y ellos tienden más a creer que la causa fueron experimentos científicos que han llevado a una gran obra indecible de destrucción. Pero se equivocan .... Es Mi voz que suena tan alta y que tiene que sonar poderosamente, porque los hombres no me prestan atención si les hablo con voz baja, y por su bien hace falta una última obra de salvación poco antes del final aproximado. Un número incontable de hombres va a perder su vida en el intento, gente buena y mala van a caer víctima en la obra de destrucción, pero puede ser muy beneficioso para los supervivientes si sacan conclusión del suceso, si me reconocen y aprenden a andar su camino conmigo .... Hace mucho advierto de este suceso, pero Yo encuentro poca fe, porque los hombres no tienen imaginación de un acontecimiento natural con gran magnitud y porque no se ha vivido desde esa época terrestre .... Pero siempre se ha mencionado que si los hombres tuvieran sólo una chispa de creencia en Mi palabra, entonces deberían contar un día lo que les fue anunciado hace mucho tiempo. Pero durante la época final cualquier creencia ha desaparecido, y también a los Mios les cuesta tomar en serio esta proclamación, aunque están de buena voluntad y están unidos en amor conmigo constantemente. Pero de repente e inesperadamente van a notar las primeras señales que se van a pronunciar a través de cambios cósmicos con irregularidades en el orden; se van a ver manifestaciones raras en el cielo de las estrellas, van a tener lugar eclipses peligrosas para poco tiempo, pero después entra una tranquilidad aparente hasta que los elementos naturales van a sacar sus fuerzas tan rápidamente y tan terriblemente que ningún hombre tendrá tiempo a pensar, que solo hay una ayuda, llamarme en sus pensamientos durante su miseria y peligro más grande .... Todos los hombres que anteriormente han tenido conocimiento .... aunque no les parece creíble .... están bajo gran misericordia, porque saben de este único camino y solo tienen que llamarme a Mí a través de su mente y en la verdad. Pero también muchos de ellos no serán capaces de pensar, y a todos estos doy el consejo de buscarme para que pueda prestarles a Mi cuidado .... y Yo acepto a su petición, porque me están aprobando a su creencia, al que voy a fortalecer obviamente .... De qué modo va a suceder todo no hace falta explicarlo, porque no os sirve para nada; pero que va a pasar y que sobresale toda la miseria hasta el momento vivido, podéis creer. Y con conciencia tranquila podeis contárselo a vuestros semejantes, porque solo es beneficioso saberlo que todo está determinado por vuestro Dios y creador, pero no para haceros daño, sino para proteger a vuestras almas que se encuentran en gran peligro a perderse. Porque poco tiempo después sigue el final de esta tierra, pero no es por Mi conjuro, sino tiene lugar por la voluntad humana, pero no voy a evitar el intento de la destrucción global, porque también para la humanidad sin espíritu ha llegado el tiempo cuando tiene que tener lugar la separación .... porque todo lo que había salido del orden debe volver al orden para poder seguir de nuevo en el parado ascenso del desarrollo en una nueva tierra, en la cual sale a Mi amor , sabiduría y poder según Mi plan eterno de salvación ....

amén

Traducido por Bea Gato

El trabajo consciente del hombre en su alma ....

B.D. 7153 from 25 de junio 1958, taken from Book No. 76

Nada os debe frenar de realizar el trabajo en vuestro alma, porque únicamente aquello garantiza vuestro destino en la eternidad. Y nadie os puede quitar este trabajo de encima, nadie puede hacer este trabajo para vosotros. Y por eso cada día es un día perdido en el que vuestro alma no habrá alcanzado un pequeño avance, aunque sea solamente una obra de amor realizada .... ayuda en madurar vuestro alma. Cada día que solamente satisface vuestro egoísmo, que solamente ha traído ventaja para vuestro cuerpo, es un día perdido, porque el alma tenía que sufrir. Y seria tan facil de avanzar, porque se ofrecen muchas ocasiones en las cuales podriais aprobaros en realizar justamente este trabajo en el alma .... Ocasiones en las que tenéis que saltar vuestra sombra, donde tenéis que luchar contra la avidez y contra el vicio de todo tipo, donde podeis dar alegría a través de vuestras acciones, palabras amistosas y ayudas que os aportan siempre una ventaja espiritual .... Siempre se os presentarán ocasiones cuando podeis hablar íntimamente con vuestro Dios y padre para sacar bendición a vuestro alma .... Y una y otra vez podéis escuchar o leer la palabra divina y prestar una ayuda especial a vuestro alma a través de aquello discurso, porque ofrece nutrición al alma que necesita para madurar. Y aunque los días sean muy fructíferos en haber ganado mucho beneficio terrestre, un acto bueno, aunque sea muy diminuto, es mucho más valioso, porque trae una ganancia para el alma que nunca la puede perder jamás. Pero lo que recibe el cuerpo, no le queda, solo está prestado y que se le puede quitar cada día. Y por esto podeis hacer daño también al alma diariamente si le cargais con pecado .... si vuestra manera de vivir no es buena y juntáis al pecado original muchos más pecados, de los cuales el alma se tiene que responsabilizar un día porque son inmortales. Y por esto no debéis vivir el dia dia sin reflexionar, debeis pensarlos muy bien lo que estáis haciendo, y debéis esforzaros prestar más atención al alma que al cuerpo, porque el alma es vuestro ser auténtico, que tiene que caminar por la tierra con el propósito de madurar con la meta de la perfección, que solo puede obtener en la tierra. Pero presupone vuestra voluntad que consiste en la lucha consciente contra las debilidades y fallos de todo tipo .... Y si el hombre quiere perfeccionarse, entonces tiene que pedir por la fuerza, vivir según la voluntad divina, es decir, realizar obras de caridad .... y se lo regalara seguramente. Tiene que llevar una vida consciente, siempre con la meta de llevar su ser incompleto a la perfección y esforzarse con todos los remedios para realizarlo. Y será empujado a realizar obras de amor .... y no podrá hacerlo de otro modo de realizar tareas buenas para poder contar con avances diarios .... Entonces tampoco tentaciones terrestres no le van a frenar .... Porque una vez tomándolo en serio llegar a su meta, llegar a la perfección, su trabajo en su alma siempre estará en primer lugar, y encontrará siempre ayuda por parte de seres espirituales que vigilan su camino terrestre .... que siempre intentan influir en sus pensamientos para que piense, hable y actúe según la voluntad divina .... Porque el único reto terrestre es la madurez de su alma, lo que pocas veces es visible y porque el destino de las almas muchas veces es infeliz, pero por culpa propia, porque se le presenta una y otra vez al hombre, porque anda por el mundo .... Si no quiere creer, el alma lo tiene que expiar un día de manera que tiene que llevar la oscuridad al otro lado con la cual ha pisado la tierra como hombre al principio ....

Amén

Traducido por Bea Gato

El sufrimiento como remedio de purificación o amor ....

B.D. 7157 from 1 de julio 1958, taken from Book No. 76

Lo que ayuda para madurar el alma vais a entender muchas veces como carga o molestias, porque son a menudo remedios que ayudan a purificar el alma, para que sea más alto y abierta para recibir la luz. Aunque haya un remedio muy eficaz que para los hombres es menos doloroso: Practicar en caridad altruista .... Entonces el alma madura más rápido, gana cada vez más fuerza, y se curará por el amor y cambiará su ser. Pero la mayoría de las veces al hombre hace falta el amor, tenéis mucho amor propio dentro de vosotros, todavía no sois altruistas por completo en vuestros pensamientos y actos y por eso la purificación del alma se tiene que conseguir con otros remedios, como el sufrimiento y la enfermedad, preocupaciones y penurias, los cuales os molestan y que piden vuestra fe entera para poder soltarlos. Porque en la fe profunda podréis compartir vustrospenurias y sufrimientos Conmigo, podríais darmelos y ser confiados que selos quito. Pero esta creencia profunda sale igualmente del amor .... Y por eso el amor siempre es lo primordial, el amor no se puede apagar, el amor es el remedio primordial que salva de la enfermedad y sufrimiento, de preocupaciones de cualquier tipo .... Pero no sabéis todavía qué bendición sale para vuestro alma si lo aguantaś todo devotamente por la madurez de vuestro alma .... Porque ninguna alma ya tiene la madurez suficiente que este con una claridad de un cristal cuando tiene que despedirse y que Mi luz de amor pudiera inundar por completo y desenfrenado .... Más o menos cada alma tiene pegado impurezas, y cuanto más de estas puede dejar atrás en el mundo, más feliz entrará al reino del más allá y da gracias a Mi como su Dios padre por el tiempo de prueba en la tierra, aunque sea muy pesado. Y cada día en la tierra es una ocasión de verificación, cada día es una posibilidad para el alma de adquirir riquezas espirituales, y cada día pasa y el período de tiempo hasta de su despedida de la tierra se acortará cada vez más .... No durará para siempre, pero el estado del alma tan penoso que sea, puede durar para siempre .... Y si lo miraraís todo el sufrimiento por lo que tenéis que pasar únicamente como remedio de purificación, como condición para una limpieza de vuestro alma de todas las debilidades y fallos, bedigaríais todo el sufrimiento y alegraros de a lo cual, porque os trae avance espiritual y una vez entendido por que hizo falta durante vuestra existencia en la tierra. Debéis entender cada día como un escalón en la escalera a la perfección .... pero que debéis subir para llegar a la meta. Un dia lo vais a reconocer que inútiles fueron todos esos días en los que no tuvisteis sufrir de nada .... a no ser que fueran llenos de caridad en amor .... Entonces la medida del sufrimiento disminuye, y seguramente no hubiera tanta pena y sufrimiento en el mundo, si los hombres realizaran obras de amor altruista, si practicasen el amor para avanzar en la madurez del alma de manera natural. Pero si tenéis que sufrir, debéis dar las gracias por eso y considerarlo como formación para el alma, porque corto es vuestra vida en la tierra, pero es primordial para toda la eternidad.

Traducido por Bea Gato

Causas de la aparición de la creación

B.D. 7158 from 3 de julio 1958, taken from Book No. 76

Lo que pasó en el reino de los espíritus fue la causa de la aparición de la creación del universo eterno con todas sus formas de creaciones espirituales y materiales. Antes de la aparición de la creación existía solamente el reino espiritual, fue un mundo con felicidad sin fin en el que los seres espirituales vivían una existencia increíble y con la capacidad de crear fuerza y luz según su destino. Y esa “tarea” se dio en la creación espiritual, en la realización de pensamientos e ideas que recibieron de Dios mismo y que realizaban eternamente felices, porque tenían la fuerza y la voluntad libre. Y no hubiera hecho falta cambiar ese estado de felicidad para los seres espirituales, no tenían ni limitación de su fuerza ni temer la reducción de la luz mientras tuvieran sin cambio el amor hacia su Dios y creador por dentro y se quedaban iluminados con la divina luz de amor por Él .... Pero llegó el momento de otro estado cuando se abrió una nueva vista a los seres por el portador de la luz Lucifer .... el primer ser creado .... el Dios eterno no visto se podía poner en duda .... Y él mismo se puso en el lugar del que salieron todos los seres espirituales y pidió el aprecio como Dios y creador .... Y a partir de ahora se dividieron los seres espirituales, porque el amor se dirigia a Aquel que les había creado .... pero la presencia de Lucifer les lío y se la presentó más creíble, porque Lucifer aparecía iluminado con mucho brillo y un ser encima de él no se veía .... Pero quedaba en ellos una luz de sabiduría y desafiaban igualmente la presencia de Lucifer. Pero empezaban a cambiarse momentos llenos de luz con aflicción silenciosa y más se hundía el ser en ello, más duraban las fases del pensamiento oscurecido o al igual: Se aclaraban los pensamientos y el ser reconocía claramente su origen iluminado. Y a aquellos Lucifer ya no podía oscurecer más su comprensión .... Los primeros caían en su poder y se juntaban con él y vieron en él su Dios y creador, porque luchaban contra los momentos luminosos en los que brotaban constantemente antes de la caída definitiva a la profundidad. La fuerza ilimitada de Lucifer del principio había sacado a la vida un ejército incontable de seres espirituales y de la multitud de su creación le salió en él una arrogancia equivocada .... Ya no vio la fuente de donde había sacado él la fuerza, sino veía únicamente “las pruebas” de la fuerza que habían fluido a través de él y la querría únicamente para él, aunque sabía que permanecía igualmente a Aquel del que debía sacar la fuerza .... Pero no quería tenerla solamente a ella, sino turbar la luz en aquellos seres que le aclaraban claramente su origen .... Y le salió bien meter aquellos seres en un lío que les costó parte de su felicidad y les acortaba su actividad creadora .... hasta que se abrieron por completo al él como Senor y por lo tanto perdían aquellos seres y también el portador de la luz finalmente su fuerza y la luz y caían a la oscuridad ....

Y aquel procedimiento espiritual que se puede explicar solamente de forma aproximada fue razón para la eterna creación espiritual y material .... ( 3 de julio 1958) Estas creaciones sólo son informal, espíritu caído .... Por esa caída fuera de Dios y una lejanía extrema, su sustancia se fortalecía más cuanto más caía. Se tiene que entender que la fuerza que sale de Dios y que anima para más actividad, ya no podía tocar a lo espiritual, porque luchaba contra Él; y por eso se paró la actividad, se paró el movimiento, la vida .... se degeneró y endureció en su sustancia, aunque originalmente salió de Dios, pero ahora sin función .... Pero el amor de Dios y la sabiduría había dado a lo espiritual otra función originalmente: un trabajo incesantemente según Su voluntad que debe ser igualmente la voluntad libre del ser. Los seres espirituales habían actuado en contra de su destino, querían usar su fuerza en contra de la voluntad divina, pero ya no podían hacerlo como, porque se habían robado ellos mismos la fuerza por la caída. Ahora el amor divino cogía lo espiritual totalmente endurecido que no se reconocía a sí mismo y que fue solamente una acumulación de sustancia contra Dios. Su fuerza de amor dividía esa sustancia y dejaba aflorar de aquello las versátiles obras de la creación .... El transformaba entonces la fuerza original, Él dio a cada creación su destino que se tuvo que cumplir por el orden de fuerza, a que lo espiritual disuelto tenía que realizar el trabajo a la fuerza, pero sin cualquier reconocimiento de sí mismo que había tenido anteriormente como espíritu. Las creaciones son en principio nada más que los seres que salieron originalmente de Dios, pero en un estado completamente cambiado que se refiera a su perfección .... Porque todas las creaciones son o contienen lo espiritual imperfecto que está en camino de vuelta a Dios. Los seres perfectos no necesitan creaciones materiales, alzaban únicamente sus ideas y pensamientos y eran simplemente resultados espirituales de su voluntad y pensar de su fuerza interminable. Fue un mundo en el que se movía únicamente la perfección. No había defectos, ninguna limitación ni ninguna imperfección .... Salieron cuando el universo albergaba seres que iban contra Dios .... cuando los espíritus imperfectos necesitaban formas para ser forzados a trabajar. Donde se encuentran cualquier formas, allí está encerrado lo espiritual imperfecto y lo más duro son las formas, más endurecido está y más en contra a Dios se encuentra lo espiritual atado. Pero también la forma en sí misma .... la materia .... Está hecha de sustancias imperfectas, que se mantienen en forma solamente por el amor de Dios para servir a un único propósito: ayudar como portador de seres espirituales al ascenso de aquellos. Una fuerza divina envuelve todas estas sustancias, pero no trabaja en ellas para forzarlos a dejar la resistencia .... La creación tiene que cumplir una cierta tarea según la voluntad de Dios, pero lo espiritual no se forzará para la admisión de Dios.

Y por eso puede pasar también que lo espiritual de un ser de origen pasa el camino completo por la creación hasta la última encarnación como humano y todavía no ha dejado la resistencia contra Dios, porque su voluntad libre lo tiene que permitir, la cual se puede dirigir otra vez al señor de la oscuridad. Pero el trabajo continuo en el orden forzado normalmente conlleva un reblandecimiento de la resistencia contra Dios, porque el ser siente un cierto bienestar insignificante con la admisión de su propio ser, porque una exclamación de fuerza es parte de su ser origen. Las galaxias interminables con todos los seres que las contienen son consecuencias de la caída en el reino de los espíritus de aquel entonces .... Existirán todavía por mucho tiempo, se levantarán todavía más creaciones para poder ofrecer a todos los caídos un camino de vuelta a Dios. Pasarán eternidades hasta que se haya terminado la obra de vuelta, hasta que se haya disuelto el último espíritu endurecido y hasta que pueda encaminar la vuelta .... Pero un día todas aquellas creaciones se habrán vuelto espirituales, un día existirá otra vez únicamente “el mundo espiritual”, donde todo lo espiritual trabajará en la misma voluntad con Dios y será bendito sin límites .... un día Dios habrá conseguido este reto, que no tiene solamente “criaturas” en su alrededor sino “hijos”, a los que puede ofrecer la major bendición posible, porque su amor interminable le empuja para una felicidad constante y no le deja descansar hasta que haya conseguido esta meta ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Nada puede perecer. La puerta de la muerte

B.D. 7161 from 7 de julio 1958, taken from Book No. 76

¡Que nunca olvidéis que Yo soy un Señor de la Vida y de la muerte... que de Mí emana toda la Fuerza que hace falta para la Vida, y que también puedo acabar con toda clase de vida quitándola mi Fuerza!

Como Yo mismo soy la Fuente primaria de toda Fuerza, consta que también corresponde a mi Ente original el siempre sólo regalar Vida... el volver a llevar lo muerto la Vida, porque el estado de la muerte –es decir, la falta total de Fuerza– no corresponde a mi Ente original, por lo que este estado nunca puede haber sido intentado por mi parte.

Pues consta que tengo el Poder de destruir lo que en otros tiempos creé, lo que resultaría en lo mismo como causar a un ser la muerte total... pero tampoco esto corresponde a mi Perfección - lo de derribar decisiones una vez concebidas... o cambiarlas... Lo que una vez ha surgido mediante mi Fuerza - lo que despertó para la Vida mediante mi Voluntad y mi Poder, esto perdurará eternamente; sólo que su naturaleza puede cambiar porque esto es asunto del ser mismo.

De modo que el ser mismo puede causar su propia muerte, a pesar de no ser señor sobre sí mismo sino que Yo soy el Señor - también Él de la muerte. Es decir, no consiento en que el ser perdure eternamente en el estado de muerte - estado que él mismo ha elegido. Pues no cedo antes de que el ser haya recuperado la Vida, porque no hay nada que podría oponer resistencia ilimitada a mi Fuerza y mi Poder, ni siquiera mi adversario –el que cierta vez había provocado aquel cambio de la Vida a la muerte– puede evitar que un día venidero Yo vuelva a dar al ser la Fuerza vital, es decir, llevarlo de la muerte a la Vida...

Yo soy un Señor de la Vida y de la muerte...

De modo que Yo mismo también determino la hora a la que el cuerpo humano que es la envoltura temporal del ser espiritual lo debe soltar... con lo que una “muerte” acaba con una vida corporal... pero la misma muerte, por su parte, no es más que un cambio de la forma exterior. Porque lo que cierta vez había surgido de Mí no puede perecer nunca, dado que no está subordinado a la ley de la muerte - la que sí es vigente para todo lo de este mundo, menos para lo “espiritual” que se halla cautivo en la forma material.

Pues Yo también determino la hora del fin de la vida terrenal, a no ser que el hombre se opone a Mí acabando él mismo con su vida... con lo que en realidad no hace sino provocar un estado de muerte prolongado, pero nunca podrá acabar con su existencia él mismo. Y dado que ahora tenéis la certeza que nunca ya podréis perecer y que también la duración de vuestra vida terrenal está determinada por Mí, depositad todo tranquilamente en mis Manos, porque Yo sé perfectamente qué significa para vosotros lo de vivir, y cómo podéis llegar a la Vida.

Y consta que también sé que únicamente pasando por el umbral de la muerte podéis entrar en la Vida - pero esto es un proceso completamente natural sin el cual una verdadera Vida es irrealizable. Todavía os halláis en la Tierra, pero vuestra verdadera Patria es el Reino espiritual; por lo que el paso desde la Tierra a este Reino es imprescindible.

Después la Vida es imperecedera, y tendréis fuerza, Luz y libertad; pues sólo entonces seréis verdaderamente bienaventurados y continuaréis siéndolo eternamente.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La explicación de la finalización de una época terrestre

B.D. 7167 from 17 de julio 1958, taken from Book No. 76

Tomad conocimiento que el tiempo se termina que se ha dado al hombre para su desarrollo en esta tierra. Toda la raza humana que tuvo la oportunidad de encarnarse en esta época terrestre ha aprobado más o menos la prueba, han entrado al reino del más allá y han podido seguir en su proceso del desarrollo hacia lo alto .... aunque bajo otras condiciones que en la tierra .... pero también había un número incontable de gente que se ha caído de nuevo en la profundidad .... y ahora los últimos de esta generación fueron concedidos para incorporarse como hombres .... también con la meta de liberarse de su forma material durante la vida terrestre, la cual les tiene ya atado desde eternidades. Pero ahora este tiempo llega a su final y sin remedio habrá un final, porque tiene que comenzar una nueva época de salvación .... Y se entiende que en la época final solo se consigue un éxito débil, porque hay mucha encarnación espiritual que va contra Dios y que no va a entrar justamente por su resistencia .... pero está determinado para pasar por la tierra como hombre antes de que comience una nueva época de salvación .... Para poder dar a estos hombres una oportunidad de pasar con éxito su camino en tierra,se les da muchos espíritus como acompañantes, que les prestan apoyo donde el hombre tiene poca fuerza .... Sí que es posible que también estos hombres lleguen a la madurez necesaria, pero es extremadamente difícil, porque no se puede influir a la voluntad de forma forzada.

Pero el final de esta época terrestre está determinado desde la eternidad, está estipulado en el plan de salvación, porque Él lo sabe desde siempre cuando ha llegado el tiempo de constituir una nueva orden en la tierra, la cual fue derrumbada por la voluntad del hombre y por esto se hizo imposible un avance del desarrollo espiritual ....

Si ahora los hombres creen que no es complatible con el amor de un “Dios y padre” que un acto de creación, como la de la tierra, va en contra de una transformación total, se tiene que argumentar en contra, porque sería mucho más una falta de amor si no se terminara aquel nivel espiritual más bajo, porque la tierra hubiera terminado de ser una estación de desarrollo de lo espiritual, fallaría en su reto por completo y solo daría espacio para el chaos para lo espiritual que reina .... El amor de Dios intenta de todo para ayudar en la salvación del hombre, pero no se ve ninguna mejora, no se espera ningún “giro” en esta tierra, porque no se cuenta ya que la raza humana cambie y vuelva a la orden divina .... solo esto podría frenar un “final” .... Y Dios lo sabe desde la eternidad que ya no existe esta posibilidad, y por esto Él pudo montar Su plan encima de la voluntad del hombre .... Y Él lo va a realizar, porque Él es un Dios bueno, justo y sobre todo divino, que no quiere otra cosa que ayudar a sacar a Sus criaturas de la profundidad y ayudarles a alzarse hacia arriba y Él sabe los remedios adecuados para aplicar .... Pero los hombres no quieren creer que el tiempo ha llegado, que la humanidad ya ha llegado al punto espiritual más bajo que ya no permite un plazo más alargado.

No queréis realizarlo, aunque el sentido interno os lo dice que la humanidad no puede esperar otra cosa. Y por esto poneis un reparo tras otro sin lógica ninguna .... Porque si estáis pensando seriamente lo que es esta tierra y para qué debe servir .... y si estáis viendo que un hombre pocas veces valora su vida terrestre para seguir desarrollando su espíritu, entonces tiene que ser probable que venga un final y que no puede existir de la misma forma .... También os debe ser claro que Dios no puede forzar a los hombres a llegar a una madurez, así sólo una transformación puede ser la consecuencia, una finalización de una época sin efecto y un comienzo de una nueva, donde un desarrollo con ascenso de lo espiritual puede seguir adelante y donde el espiritual caído a la profundidad tiene la posibilidad de un alce .... Los hombres deberían considerar siempre el amor eterno y la sabiduría inmejorable de vuestro Dios, Aquel que quiere ser el padre de todos y que quiere hacer verdaderamente de todo para conseguir Su reto. Y así podéis contemplar el final aproximado de la tierra como un acto de amor, nunca como una crueldad, porque Él no es capaz de eso, Él nunca quiere destruir, sino sólo regalar vida a aquellos que lo han perdido por culpa propia.

amén

Traducido por Bea Gato

La explicación de muchos casos de muertes: Se están cerrando las puertas del más allá ....

B.D. 7170 from 21 de julio 1958, taken from Book No. 76

Los portales se cierran por mucho tiempo, los cuales fueron entrada para las almas al reino del más allá. Solo se lo explica a aquellos que saben que se termina una época de redención, los que saben que ello llega a su fin con el cautiverio nuevo de lo espiritual que ha fracasado como hombre en su prueba de voluntad, que se ha bajado a la profundidad y que tiene que pasar de nuevo su camino eterno de desarrollo a través de la creación. Hasta que haya llegado este fin, los portones se quedan abiertos al reino del más allá, es decir aquellos que están separados de la tierra, entran al reino del más allá, al reino de los espíritus, recibidos allí, y se les otorga un plazo corto para ascender a la luz trabajando en sí mismos sacándose de la oscuridad, en lo cual reciben mucha ayuda para que no caigan en el reino presenta a la profundidad y que tendrían que cargar con el mismo destino: ser atados en materia dura. Entonces es una gracia muy grande, cuando hombres con espíritu inmaduro mueren antes, si no tienen que quedarse hasta el final de esta tierra estando vivos y finalmente casi no tener la posibilidad de encontrarse con Dios para llamarle por su misericordia. Y de momento se encuentran muchos hombres en la tierra que solo son indiferentes frente al trabajo espiritual en su desarrollo del alma .... pero que tampoco no se pueden contar como aquellos de lado satánico, pero que se encuentran en gran peligro de caer en su trampa antes del final. Y aquellos Dios les quiere dar una última oportunidad para mejorar por poco su estado de madurez .... Y Él los llama antes a morir .... Porque irrevocablemente se termina para el hombre la época de salvación .... Y lo que significa esto, un hombre puede captarlo pocas veces. Porque también en el reino espiritual va a tener lugar una separación de los espíritus, también en el reino del más allá se queda estancado un número incontable de almas en la oscuridad más profunda, en los cuales cada intento de salvación fue en vano y que tienen que compartir el destino de aquellos que van a ser atados en la materia dura. Por esto se realiza un trabajo urgente de salvación en el más allá, también a las almas metidas en la oscuridad se pronuncia el evangelio, es decir, se les ofrece la oportunidad de escucharlo, pero no son forzados de hacerlo .... Todo se intenta para salvarlas todavía, si es posible, porque Dios quiere prestar ayuda a cada alma, encontrar una luz pequeña todavía durante esta época de redención, porque Su amor eterno quiere salvar a cada alma de aquel destino terrible que espera a aquellos que se encuentran en las manos del adversario, de las cuales deben ser arrancadas .... Aquellos, que saben del destino de estos, saben también encontrar un cierto consuelo si Dios llama antes del tiempo a hombres de sus vida, porque Él sabe igualmente, que es una obra de gracia para aquellas almas, porque puedan huir de un destino terrible. Porque cada alma estará apoyada por seres luminosos, y se hará todo lo posible para ayudarles a ascender hacia arriba. Entonces huyen del peligro de caer de nuevo a la profundidad y se ahorran el nuevo traspaso sobre la tierra. Pero con el fin de la tierra, se termina también esta posibilidad, encontrar refugio en el reino espiritual y poder seguir madurar, porque al final solo habrá gente con fin diabólico, a parte del rebaño pequeño de aquellos que son fieles a Dios y que Él Mismo los va a recoger el dia del juicio. Y por esto cada uno debe ser muy agradecido que “no” tiene que vivir el final, porque se encuentra con la luz de esperanza que ha encontrado la gracia y que no se ha quedado perdido ....

amén

Traducido por Bea Gato

La decadencia espiritual ....

B.D. 7176 from 28 de julio 1958, taken from Book No. 76

El aplanamiento espiritual ha adquirido proporciones espantosas, y la gente misma no es consciente de esto, precisamente porque no se lo toma en serio con la maduración de su alma. Viven, y todo ocurre según el punto de vista mundano, es decir, las impresiones solo se reciben y utilizan desde fuera, y lo que se tiene que desarrollar en el interior de una persona se ignora porque no puede ser visto por los semejantes.

Los hombres no toman en serio su propio desarrollo espiritual porque están bañados con impresiones externas que no se dan cuenta de su deficiencia espiritual y más bien creen que están viviendo correctamente y de acuerdo con la voluntad de Dios .... Porque están instruidos de tal manera. Y esta decadencia espiritual es un mal tan grande, porque innumerables personas padecen de esto, aquellas que se dejan contentar con costumbres y tradiciones, con ceremonias y un desfile que sólo mantienen el alma en tinieblas cada vez más densas.

Pero a todas estas personas se les ha dado el don de la mente, todos estos hombres pueden pensar en horas tranquillas acerca de lo que a ellos se les ha recetado como supuestos “remedios para el alma” .... Todos estos hombres tienen la oportunidad de acercarse al Padre en oración silenciosa infantil por el conocimiento correcto, porque a veces las dudas se apoderarán de todos estos hombres tan pronto como tomen en serio el cumplimiento de la voluntad de Dios ....

Pero solo unos pocos usan el entendimiento y con la ayuda de Dios también llegan al conocimiento correcto .... La mayoría, sin embargo, deja que los demás piensan por sí mismos y ciegamente y sin dudarlo siguen a los líderes que actúan sin escrúpulos y quienes viven un cristianismo superficial que está completamente desprovisto de seriedad. Pero un día la gente no podrá pasar la responsabilidad a sus “lideres”, porque cada uno tendrá que responder por sí mismo, porque a cada persona se le muestran los caminos y los medios para seguir el camino correcto, que solo podrá ser encontrado si una verdadera seriedad permite que la gente clame a Dios en busca de verdad y luz, es decir, el reconocimiento correcto.

La decadencia espiritual ya es tan profunda que los hombres ya no son capaces de reconocer la mayor tontería como tal o que se sienten cómodos de moverse en ella. Y esta decadencia espiritual solo pudo ocurrir porque el oponente de Dios pudo entrometerse dondequiera que hubiera una falta de oraciones en el espíritu y en la verdad .... Ha logrado construir un mundo ilusorio que los humanos consideraban un sustituto completo, en el que preferían refugiarse que en su “cuartito tranquilo”, donde podrían haber rezado en “espíritu y en verdad” .... La gente busca pompa y esplendor y no sabe que siempre Satanás está escondido detrás de ello ....

Los hombres disfrutan de lo que pueden ofrecer a los ojos, pero no miran hacia adentro en su corazón, dónde realmente podrían descubrir muchas más glorias en la conexión íntima con su Dios y Padre, Quien solo quiere esta conexión íntima con ellos, para luego poder derramar Sus dones de gracia en la medida más abundante. Y esta conexión íntima se puede establecer en cualquier lugar, pero nunca tendrá lugar donde la mirada se dirija a exhibiciones terrenales de cualquier tipo ....

Vosotros los humanos debéis usar mejor vuestro entendimiento, debéis alejaros llenos de horror de las obras de Satanás, quien trata de deslumbrar a los hombres y quien también ha logrado hacerlos insensibles para una luz verdadera porque el resplandor les ha robado la capacidad de reconocer una luz suave ....

Solo debéis pedir siempre a Dios por una luz correcta, pero hacer esto también a través de una oración en el espíritu y en la verdad, a la que Él realmente responderá y ya no permitirá que el hombre camine en la oscuridad, quien desea seriamente la luz ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Explicación de la gran ceguera espiritual de la gente ....

B.D. 7178 from 31 de julio 1958, taken from Book No. 76

Lo que Mi espíritu te proclama puede llevarte a la luz más brillante si tú también eres de espíritu despierto, es decir, si quieres recibir la verdad de Mí mismo .... si no sólo la dejas resonar en tu oído sino que la dejas conmover profundamente tu corazón y así dejas que el espíritu hable dentro de ti, lo que te dará la comprensión correcta para todo lo que te viene de Mí .... Sin embargo, es indispensable mi trabajo del espíritu en ustedes, de lo contrario sólo serán formas muertas, aunque parezcan "vivas" en la tierra .... Pero no es la vida correcta, ya que ésta sólo puede estar donde Yo mismo soy, donde "Mi espíritu" puede llenarte. Debes hacer esta distinción con las personas, algunas de las cuales pueden ser llamadas, con razón, larvas humanas, porque carecen de toda vida espiritual y sólo son activas hasta donde su vitalidad les permite ser, pero sólo la utilizan mal y así hacen que el estado de muerte sea aún más preocupante, ya que pueden pasar eternidades antes de que encuentren el camino para salir de este estado a la vida .... Hay que establecer un vínculo conmigo como ser humano que permita que Mi espíritu fluya en el ser humano .... Así pues, debe establecerse el vínculo entre la chispa espiritual del ser humano y el Padre-Espíritu eterno, que entonces también transferirá el alma del estado de muerte al estado de vida, que dura para siempre .... Al principio de vuestra encarnación, los humanos no sabíais nada de lo que erais, de lo que sois y de lo que volveréis a ser. Pero yo me encargo de que se os imparta ese conocimiento, aunque ahora dependa de nuevo de vosotros cómo os adaptáis a ese conocimiento .... Pero sois bendecidos si no os cerráis a tales imparticiones, si pensáis en ello vosotros mismos, si le dais a la chispa espiritual dentro de vosotros la oportunidad de expresarse .... que ya está realizada por vuestra sola voluntad de experimentar algo según la verdad. Y realmente, cada persona podría reunir este deseo de conocimiento verdadero, ninguna persona necesitaría vivir en la oscuridad espiritual, porque el más pequeño deseo del corazón será tomado en cuenta y la chispa espiritual será impulsada a expresarse como resultado .... Pero el hecho de que tan pocas personas tengan el serio deseo de la verdad es la indiferencia hacia su propia existencia terrenal .... es un desprecio a la gracia de la encarnación como ser humano, por la que el ser humano será llamado a rendir cuentas algún día, porque también se le dio el don de la comprensión por Mí, que verdaderamente también debe usar en esta dirección .... Según la ley del orden eterno deben cumplirse ciertas condiciones que permitan la actuación de Mi espíritu en el ser humano. Sin embargo, estas condiciones no son irrealizables, sino que requieren la voluntad del ser humano .... y la voluntad es libre .... Esta es toda la explicación de tanta ceguera espiritual, donde la luz podría brillar por todas partes con un resplandor radiante. (7/31/1958) Pero lo que hace que ustedes, los humanos, rechacen la luz es su propia debilidad de voluntad o su arrogancia espiritual ..... Os creéis superiores a los conocimientos adquiridos espiritualmente, sobrevaloráis vuestro intelecto aunque ni siquiera lo utilicéis para examinar áreas que están más allá de lo terrenal. El hecho de que el ser humano nunca pueda explorar estos ámbitos en virtud de su intelecto por sí solo no debe impedirle pensar en ellos, porque entonces, en función de su deseo de una correcta iluminación, ésta también puede darse mentalmente que, sin embargo, no puede tocarle sin pensar .... Y las sugerencias que se le dan son suficientes .... ya sea a través de las conversaciones, de la lectura o de los fenómenos que aún le resultan inexplicables, relativos a él mismo o a la vida de sus semejantes.

Sin embargo, existe una cierta inercia de pensamiento, especialmente en las personas que se han dedicado al mundo ..... Precisamente esos pensamientos que se refieren a la vida interior o al mundo espiritual todavía oculto para ellos son molestos e inconvenientes para ellos, y por lo tanto toda expresión se hace imposible para la chispa espiritual en ellos, y la ceguera espiritual no puede dejarlos .... Pero la vida como ser humano también es vivida en vano por ellos, el alma no ha ganado nada con su progreso terrenal, al contrario, ha añadido otro gran pecado a su estado pecaminoso .... el mal uso del libre albedrío, no habiendo hecho uso de todas las habilidades y bendiciones como ser humano. Y este pecado también puede ganarle un nuevo destierro en forma sólida si no alcanza todavía un poco de luz en el más allá a través de la ayuda de los seres de luz o de la intercesión de la gente y entonces todavía toma el camino de la ascensión después de todo .... pero ciertamente no era difícil encender la chispa espiritual en sí mismo durante la vida terrenal, ya que todavía es posible hasta el final de la vida, porque todo se hace de mi parte para llevar la luz a la gente .... aunque no sean capaces de reconocerla como luz; pero una buena voluntad puede ser ya la causa de que se sienta tocado por un rayo de luz, y entonces también seguirá la luz y verdaderamente no se equivocará.

Porque Mi preocupación constante es llevar la luz a todas las personas en la tierra y también a las almas en el más allá, quiero volver a ganar para Mí las almas a las que Mi adversario una vez les quitó la luz y por lo tanto también se mantienen en constante oscuridad espiritual como su share .... Y así seguirá siendo siempre una batalla entre la luz y las tinieblas que nunca cesará hasta que todo vuelva a brillar en la luz más brillante de la realización, hasta que también pueda llamar Mío a lo que una vez se alejó de Mí, que ahora vivirá y trabajará en luz y dicha, en fuerza y libertad de nuevo, como era su propósito original._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Purificación de la Tierra

B.D. 7179 from 1 de agosto 1958, taken from Book No. 76

Y otra vez habrá una Tierra, nueva, y los hombres estarán reunidos conmigo íntimamente y entonces vivirán conforme a mi Orden eterno. Pero ese estado sólo se podrá alcanzar después que se haya realizado una purificación y la vieja Tierra vuelva a tomar una forma donde todo esté en el Orden correcto. Lo que no quiere decir que dicho Orden pueda establecerse en la Tierra actual, como gusta imaginarse mucha gente que se niega a creer en un el fin de la misma.

La purificación venidera será minuciosa y se aplicará en primer lugar a todos los hombres que no viven según mi Orden de eternidad, e incluye también a las mismas Obras de Creación, porque lo espiritual preso en ellas necesita igualmente otras formas nuevas para llegar a lo Alto. Me refiero sobre todo a lo espiritual, que habrá de gemir en la materia dura durante largo tiempo, lo que le permitirá finalmente empezar también otra vez el camino hacia lo Alto.

Porque nunca se volverá hacia Mí en esta Tierra en la que mi adversario tiene un poder tan grande sobre los hombres, el cual siempre aplica a conseguir que apostaten cada vez más de Mí. Y mientras mi mismo adversario no sea atado, y también todo lo que hasta ahora está sujeto y esclavizado por él, el nivel espiritual no sólo seguirá siendo tan bajo como lo es ahora sino que empeorará. Por ello no se puede seguir esperando más que se establezca la armonía sobre la Tierra. Por ello Yo llevaré a cabo una limpieza minuciosa. Disolveré todo lo que en la Tierra cobija espiritualidad y haré surgir una Tierra nueva con Creaciones totalmente nuevas, las cuales serán habitadas por lo espiritual para que haya una evolución continua.

Poblaré la Tierra sólo con hombres cuyo estado de madurez sea tal que puedan llevar una vida gloriosa en el Paraíso; con hombres que me hayan sido fieles durante la última batalla en esta Tierra, por lo que los trasladaré a una Tierra nueva para que sean linaje de una nueva generación humana. Cada época nueva de Creación empieza con una generación espiritualmente madura que debe enseñar a las siguientes indicándoles así el camino hacia lo Alto y ayudándoles con ello a alcanzar la perfección.

Puesto que entonces mi adversario estará atado, los hombres no serán asediados al principio por él, y por ello permanecerán durante largo tiempo en un estado paradisíaco en el que todas las criaturas, animales y hombres, vivirán entre sí en Paz y Armonía, en un estado donde el Amor impulsará a los hombres a establecer un vínculo permanente conmigo, razón por la cual Yo podré estar presente. Los hombres serán felices por ello hasta que otra vez venga el tiempo en que se debilite esta unión: cuando la materia ejerza de nuevo su influencia y los mismos hombres aflojen con sus deseos las cadenas de mi adversario, sin que Yo se lo impida porque otra vez será necesario probar el libre albedrío que antes les fue otorgado plenamente por Mí.

Cada periodo de Salvación me arrebata muchos espíritus, los que una vez cayeron. Si Yo no pusiera fin al estado actual, no se conseguiría un verdadero éxito espiritual, ya que le concedí a mi adversario el derecho de batallar también por estos seres. Pero abusó de su derecho y sobrepasó los límites de su autorización intentando impedir enteramente que los hombres supieran algo de Mí, de su Dios y Creador de eternidad.

La vida terrestre les fue dada a los hombres para que decidieran a cuál de los dos Señores querían servir, por lo que deben estar informados sobre ambos, lo que mi adversario intenta impedir por todos los medios. Por eso Yo mismo pondré fin a su actuación y él y sus seguidores serán atados. Ante todo restableceré en todas partes el Orden legítimo que asegure a todos los caídos su evolución hacia lo Alto, como es Mi Plan desde la eternidad.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Medios educativos dolorosos ....

B.D. 7184 from 7 de agosto 1958, taken from Book No. 76

Y más y más os viene a la consciencia que necesario es el soporte que en la tierra ningún hombre podría dar. Porque vendrán fuerzas influyendo en vosotros que solamente podré combatirlas Yo .... da igual que sean acontecimientos naturales o del destino que la ayuda humana no los puede influir, pero que tienen que venir sobre los hombres si quiero ganarlos antes del final. Cada vez más vais a escuchar de accidentes y catástrofes naturales y mientras no os toquen particularmente, no os afectan mucho. Pero pueden moveros a pensar y podríais ser salvados. Pero muchas veces me estáis forzando por vuestra indiferencia de traer pena y desgracia sobre vosotros de manera igual, porque Yo quiero conseguir solamente una cosa, que pedís ayuda de Mí mismo .... que en vuestra pena buscáis a Mí y reconocéis que existe solamente Uno que os puede ayudar, y que Él lo hará si selo pidas. Mientras la vida diaria pasa sin incidencias en tanto vuestra indiferencia es muy grave .... tanto frente a Mi como frente a la desgracia de los semejantes. Pero si os toca en persona, entonces despertais para considerar vuestra situación personal. Pero podría pasar un día tras otro en paz para vosotros con ajuste adecuado frente a Mi, si entraraís en la relación de un hijo que os aseguraría la protección continua del padre .... Entonces no os extrañéis si los hombres una y otra vez tienen que ser sacados de su tranquilidad por acontecimientos raros .... no pregunteis porque Dios puede ser tan cruel, sino sabed que sois vosotros mismos con vuestra indiferencia que me saca de recurrir a esos remedios, los cuales os parecen crueles, pero que sirven solamente a un bienestar. Lo que os parezca increíble ocurrirá y repetitivamente ocurrirán catástrofes que piden víctimas de gran número. Y si consideraríais a un final, todo se explicará. Pero tan pocos creen en eso y muy grande es el número de aquellos con su falta de fe que me fuerzan a recurrir a medios para salvarlos antes de este final. Por eso todos deben prepararse para sorpresas que solamente van a sacar sustos y miedo .... no pueden faltar, porque no quiero dejar a aquellos que todavía no tengan un enlace conmigo. Y aquellos deben ser tocados fuertemente. Pero el sufrimiento más grave y la miseria más terrible les puede servir para su bendición mientras encuentren el camino hacia Mi, Él que quiere aprobarse para que crean en Mí y Mi amor frente a ellos ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Vencimiento de un periodo de Redención ....

B.D. 7187 from 13 de octubre 1958, taken from Book No. 76

Solo queda poco tiempo para vosotros, y un periodo de Redención llega a su fin y comienza uno nuevo .... No podéis evaluar lo que esto significa y es por eso que no se creen todas las referencias al respecto. Solo rara vez una persona se ocupa de ello en sus pensamientos y, por lo tanto, es raro que una persona dirija su vida hacia eso. Pero todos vosotros debéis dejar que se os diga que es extremadamente importante para vosotros cómo estáis hechos al final del periodo terrenal. Y vosotros tenéis este estado en vuestras propias manos y, por lo tanto, también sois responsables ante Aquello, a Quien le debéis la gracia de la encarnación como ser humano.

Que caminéis sobre la tierra como seres humanos es una gracia concedida por Dios .... de vuestro Creador y Padre .... aunque por otro lado es la consecuencia del pecado anterior de la apostasía de Dios, que también le debéis agradecer a vuestro seductor y enemigo, el oponente de Dios. Pero el regreso a Dios condiciona también el caminar sobre la tierra y esto también os es concedido a través del amor de Aquel, Que os creó.

Por lo tanto, el regreso a Dios, puede ser logrado por el camino terrenal .... Pero también podéis continuar permaneciendo en el poder de Su oponente. Sois libres de hacer ambas cosas, y Dios os dio .... es decir, aquellos que una vez se alejaron de Él .... para este propósito ciertos periodos de tiempo que deberían servir para la redención de enemigo y regreso a Él. Y ese periodo de redención casi ha terminado, y vosotros os encontráis ante el final. Todavía hay una posibilidad para escapar de su poder y regresar a la casa del Padre .... pero también podéis renunciar a esa oportunidad vosotros mismos y volver a caer en el horrible destino del que ya habéis escapado a través del curso interminable de desarrollo sobre esta tierra .... Podéis volver a caer infinitamente profundo y necesitar un sinfín de tiempos hasta que lleguéis a la misma etapa y caminéis de nuevo en esta tierra.

Dios conoce el destino de cada alma, conoce su estado de madurez, su actitud y, por tanto, también el peligro en que está. Y mientras ella todavía camine por la tierra como hombre, también existe la posibilidad de un cambio de voluntad, que Dios todavía usará ahora hasta el final. Y eso también significa que los hombres están informados de lo que les espera. Y advierte y amonesta continuamente y no deja pasar ninguna oportunidad para señalar a los pocos, que todavía están abiertos de corazón, sobre los eventos venideros, sobre el final inminente, y para explicarlos sobre su propósito real en la vida terrenal y su tarea terrenal.

El hecho que solo unos pocos acepten siempre lo que se les anuncia se explica por la libertad de voluntad del ser humano que no debe ser obligado a creer por medio de evidencias o apariencias inusuales. Pero Dios Mismo le habla a los hombres .... ellos podrían creer, si tan solo estuvieran dispuestos a escucharlo, porque entonces Él podría revelarse a ellos sin compulsión y pronto ya no necesitarían ninguna prueba y la sentirían en su corazón por Quien se dirigen .... Y la gente entonces viviría responsablemente y esperaría el final con confianza y sin miedo, porque no se perderán para siempre ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La suerte del alma después de la muerte ....

B.D. 7188 from 15 de octubre 1958, taken from Book No. 76

No debéis satisfaceros con un vida enfocada solo terrenalmente, deberíais recordaros mucho más en la vida que sigue a esta vida terrenal y se extiende hasta eternidades. Debéis saber que no podéis anular nada de lo que hacéis en la tierra, y que no podéis recuperar de lo que dejáis de hacer, pero tenéis que responder por ello. Además debéis saber que vuestro obrar en la tierra puede adquirir dimensiones que consideráis imposibles, si os esforzáis por ello vosotros mismos y cumplís las condiciones que os brindan fuerza ilimitada .... pero como también debéis saber que vosotros mismos perderéis el suministro de fuerza si tan solo dirigís vuestra mirada hacia el mundo y entonces perdéis el propósito correcto de la vida terrenal.

Y todo este conocimiento solo debe ayudar a que dejéis que vuestra voluntad se active, para vivir de acuerdo con su propósito, es decir, poner el bienestar del alma en primer plano y ahora alinear todo vuestro pensar, querer y actuar espiritualmente, siempre con la mirada hacia Dios, al Quien debe regresar vuestra alma a casa del Padre. Nadie en la tierra está libre de esta tarea, pero solo muy pocos se sienten agobiados por ella, la mayoría de la gente vive al día sin saber qué deben hacer ....

Pero esta ignorancia es culpa de uno mismo, porque todo está hecho por parte de Dios para transmitir este conocimiento a la gente. Pero depende de cada individuo cómo evalúa el conocimiento que le ha sido transmitido. Y dado que tal conocimiento no se puede probar, rara vez se cree. El libre albedrío tiene que volverse activo, el hombre mismo tiene que decidirse libremente cómo se ajustará a esto, y luego también actuar libremente.

Y si ahora os imagináis la brevedad de vuestra vida terrenal y os dais cuenta del poco tiempo que dedicáis a vuestra alma, a vuestro bienestar espiritual .... cuánto más el mundo tiene cautivos vuestros sentidos .... entonces tendríais que estar asustados y esperar el final de vuestra vida con pensamientos pesados o tratar de cambiar vuestra forma de vida. Pero si tales indicaciones os dejan sin impresionar, entonces tampoco podéis inevitablemente ser llevados a otro pensamiento, porque esto contradice el orden divino, que también respeta el libre albedrío del hombre como una ley y, por la tanto, no lo viola violentamente.

Vosotros, los humanos, solo deberíais pensar hasta ahora que no solo se os permitió encarnar por el bien de esta vida terrenal, sino que vuestra existencia se basa en un significado y propósito diferente .... deben prestar menos atención al cuerpo, pero mejorar la suerte del alma con toda urgencia, porque solo al partir de esta tierra se hará evidente lo que le espera, y entonces ya es demasiado tarde para compensar lo descuidado, aunque todavía tiene la oportunidad de mejorarlo en el reino del más allá.

Pero nunca podrá lograr la dicha para sí misma, que pudiera haberse logrado fácilmente en la tierra. Pero también puede hundirse completamente en las profundidades y haber pasado en vano el camino terrenal. Y luego le toca como suerte un gran tormento o un amargo arrepentimiento .... pero esta suerte no se puede perdonar al alma, que ignora todas amonestaciones y advertencias durante la vida terrenal, que solo vive para esta tierra y nunca dirige su mirada hacia el reino espiritual, que sin embargo es su verdadero hogar ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor divino ilimitado y misericordioso ....

B.D. 7192 from 22 de octubre 1958, taken from Book No. 76

A través de tiempos eternos el amor de Dios os ha llevado, con una paciencia inmensurable ha luchado por vuestro amor, porque hace mucho tiempo ya habeis estado lejos de Él lo que hizo surgir vuestra falta de amor. Pero salisteis del amor divino .... Por esto Su amor no pudo vencer. Pero fuisteis seres creados con libertad, y que por esto han podido formarse según su libre voluntad de los seres podían cambiarse al completo contrario. Y un número muy grande de seres creados lo hizo. Se convirtió en contrayente a Dios en su motivación y a consecuencia en su manera de ser. Cambió del estado de perfección al contrario, perdió la fuerza y la luz y por esto la libertad .... Pero la fuerza del amor de Dios se quedaba, eran chispas de luz de Su fuego de amor inmensurable, y que se perdieron en la eternidad, pero que nunca podrán desvanecer. Y estas chispas de amor lucientes pierden entonces su fuerza de brillantez y .... cuanto más se alejaban de Dios .... más perdieron la vida, la movilidad y se convirtieron poco a poco en sustancia dura .... fue espiritual, pero ya no parecía a su destino original: poder ser activos de alguna manera .... El ser del origen fue creado para poder trabajar en una vida libre según la voluntad divina. Pero ahora se ha robado él mismo de esta vida, se había vuelto en un ser incapaz de usar la fuerza y la luz del orden divino, porque él mismo había salido de aquel orden divino. Pero no ha podido destruirse .... Y a la vez Dios tampoco permite que el contrayente, pero salido de Su fuerza de amor, se quede para siempre en un estado indigno y fuera de Su orden. Pero Él no obliga a dejar su resistencia contra Él. Entonces la sustancia espiritual endurecida del ser muy alejado de Dios, es base de no tener ninguna fuerza y no puede encaminar la vuelta hacia Dios, también ha perdido la consciencia de un ser individual .... es una masa espiritual muerta que necesita ayuda, si se quiere ver sólo el más mínimo cambio. Y para conseguir este cambio hace falta la ayuda del amor divino misericordio, y donde trabaja “el amor de Dios” se debe esperar obviamente un éxito. Pero no está determinado cuando se hace realidad este cambio, porque la vuelta final depende otra vez de la declaración de voluntad libre del ser, pero lo cual se lo devuelve a partir de un cierto desarrollo hacia arriba. Pero que se llegará a aquel estado es la gran obra de redención del amor paternal para Sus criaturas, las cuales tendrían que estancar en la distancia eterna. Mientras os movéis en esta tierra como hombres, habéis llegado a aquel estado de la voluntad libre .... Pero pensad que ha durado eternidades hasta que la sustancia caída en sus innumerables partículas o las chispas de fuerza repartidas, se juntaron de nuevo como un ser consciente estando el el presente. Pensad que los estados anteriores de este desarrollo fueron incontables formas, las cuales contenían todas aquellas chispas de fuerza; y entendeis que toda la creación .... todos los actos de creación visible y también muchas creaciones espirituales .... son fundas de aquellos seres disueltos, que juntarnos más y más sustancia del ser original a medida que aumentaron su desarrollo, hasta finalmente en la funda exterior del hombre todas las partículas del espíritu original se han juntado, y este espíritu del origen tiene que manifestar de nuevo la prueba de voluntad en el estado de voluntad libre: su aprecio de la creación del creador como “padre”, Al que el ser muestra su amor y que quiere ser unido con Él .... Esto entonces es vuestra tarea como hombre, y tienes que resolverlo con voluntad libre .... (22 de octubre 1958) Y esta tarea tiene mucha importancia, porque un fracaso, un descuido puede tener como consecuencia que pasan de nuevo tiempos eternos de penuria y tormento, en ataduras... que el ser nuevamente será disuelto en partículas incontables cautivo en una funda dura .... un estado que es tan terrible que ningún hombre lo querría si tuviera solo una ligera idea en qué consiste este estado. Esta idea ligera se le puede dar a través de avisos, los cuales no contienen ninguna prueba y por esto no se lo cree la mayoría de las veces. Pero a pesar se lo dan a los hombres .... Porque el amor de Dios es eterno y aquel amor es que causa el intento de aquellos que quieren regalar una luz al hombre, que dejan iluminar la luz en áreas oscuras, lo cual intenta regalar tantas cosas buenas al hombre, que aquel siente el amor encendido en sí mismo hacia un ser, Cuyo amor siente. Y a partir del momento en que el amor se ha encendido en el corazón del hombre, el reto está asegurado: la vuelta final a Dios .... El proceso del destino de la vida de un hombre le puede llevar hasta aquella meta, porque está determinado del amor divino y Su sabiduría inmejorable, cada vez que también Su amor se puede reconocer por aquel que está consciente de una tarea terrestre espiritual y que ya tiene una idea ligera de conocimiento, porque está sin rechazo interno frente su Dios y creador. Pero donde se este se refleja, la luz de amor divino no le puede atravesar, porque no fuerza sino retiene el efecto de su fuerza .... entonces no se regala ningún “conocimiento” al que mantiene un rechazo en sí mismo. Pero el amor de Dios persigue al hombre a pesar .... y una vez consiguen el reto de manera segura, un día cualquier ser cambiara, pero determina por sí mismo el tiempo cuando disuelve su rechazo ....

amén

Traducido por Bea Gato

El recibo de fuerza por Jesucristo ....

B.D. 7197 from 30 de octubre 1958, taken from Book No. 76

Todavía estáis llevando el vestido terrestre y eso incluye la lucha, oscuridad y debilidad, porque en cuanto habeis dejado el vestido terrenal podeis hablar de libertad .... a partir de haber superado todo, es decir de haber salido exitosamente de la lucha. Por eso vuestra vida será una lucha hasta el final, pero podéis pedir más o menos fuerza Mía, la cual va a ser transmitida por la voluntad de Jesucristo .... Y ahora sabéis que podéis sacar fuerza y solidez mientras llamas a Él con todo afán interior, a Aquel que murió para vosotros en la cruz para ganar por vosotros la gracia de recibir la fuerza. En Él me he bajado a la tierra y en Él he realizado Yo mismo la obra de salvación .... Estáis pidiendo fuerza entonces a Mí mismo .... y nunca tenéis que fracasar en la lucha contra la oscuridad. Por eso no hace falta tener más miedo, aunque una falta grande de ánimos os invade. Si me llamáis incorporado en Jesucristo, el enemigo de vuestro alma que os amenaza y que intenta meteros el miedo, aquel que quiere vuestra vuelta atrás para poder dominarlos, será empujado fuera de vosotros. Por esto tenéis que luchar contra él, pero esta lucha saldrá victoriosamente solo por una llamada hacia Mi buscando espiritualmente la verdad .... Solo hace falta pensar intensamente en Mi, solo uniros intensamente a Mi y explicarme vuestra angustia, que os estáis sintiendo débiles pidiéndome fortalecimiento .... Y cada debilidad se alejará de vosotros, porque no podéis sentiros débiles en la cercanía Mía, y Mi presencia estáis causando por vuestras llamadas espirituales intensas estando en la verdad. Y si solo es un pensamiento, pero su efecto no será en vano, y pronto el sentido de la debilidad eterna cederá y deja espacio a una tranquilidad y seguridad, porque Mi presencia no permitirá nada de presión, porque una victoria es segura en cada lucha que se realiza junto a Mi. Y mientras tenéis que luchar, quiero que Me llaméis como acompañante .... entonces cada miedo es inutil, cada debilidad se levantara y vais saliendo como ganadores, porque es seguro que Yo mismo luche triunfante con vosotros contra el enemigo ....

amén

Traducido por Bea Gato

El arrepentimiento en la otra vida .... Ascensión ....

B.D. 7199 from 1 de noviembre 1958, taken from Book No. 76

Un día lamentarás amargamente tu tiempo perdido en la tierra cuando te des cuenta en el más allá de lo que perdiste en la vida terrenal. Y la vida terrenal perdida es cada día que sólo se vivió mundanamente, en el que no diste cabida a ningún pensamiento espiritual en ti .... que, por lo tanto, no correspondió al propósito real que justifica tu encarnación como ser humano. Mientras permanezca en la tierra no se tomará en serio este conocimiento, aunque lo posea. Pero en el reino del más allá pesará sobre ti como una pesada piedra que no podrás hacer rodar. Una y otra vez estos días volverán a ti y te arrepentirás de cada acto inútil, así como lamentarás amargamente cada oportunidad no aprovechada cuando pudiste trabajar por la salvación de tu alma. Y todavía se te puede llamar bienaventurado si esta realización te llega en el reino espiritual, si no perteneces a los que están completamente sumidos en la oscuridad y además no sienten ningún remordimiento porque simplemente no reconocen lo que ellos mismos han causado .... que todavía tendrán que luchar durante mucho tiempo para llegar alguna vez al estado en el que ven un pequeño rayo de luz y sólo entonces se dan cuenta de lo inútil que ha sido su vida terrenal .... Porque tan pronto como este rayo de luz está presente, el amargo remordimiento puede hacer que el alma mire dentro de sí misma y cambie su pensamiento y voluntad .... Y se le puede suministrar tanta fuerza que ahora también puede ser útilmente activo para las almas necesitadas, y entonces también está seguro de un ascenso, aunque en condiciones mucho más difíciles de lo que era posible en la vida terrenal. De ahí que el arrepentimiento deba preceder primero a la ascensión, pues sólo el alma que comienza a reconocer busca cambiar su estado, y todo reconocimiento le muestra también el camino inútil de la vida terrenal, y el amargo remordimiento será siempre el resultado, pero también significará el punto de inflexión en su estado infeliz. Pero por eso también es de suma importancia que el ser humano alcance el conocimiento, aunque sea débil, mientras aún está en la tierra, si comienza a reconocer el propósito de la vida terrenal y aún trabaja en sí mismo antes de partir de este mundo. Porque poder pasar por encima con el más mínimo conocimiento siempre significa un rayo de luz para esta alma .... no se sumirá en la más absoluta oscuridad después de su muerte, podrá conocer su camino en la penumbra y las escamas caerán de sus ojos, y entonces también hará todo lo posible para procurarse luz. También se dará cuenta de que le espera mucho trabajo en el reino espiritual si sólo está dispuesta a hacerlo, y el pequeño rayo de luz también le mostrará el camino correcto que ahora tomará, ciertamente con el sentimiento de remordimiento por no haber utilizado la vida terrenal adecuadamente, pero también con la esperanza constante de la ayuda que ciertamente se le concederá tan pronto como haya reconocido a Jesucristo y le pida ayuda. Entonces no se perderá irremediablemente, podrá ascender pero nunca podrá alcanzar el grado que le hace acreedor a la beatitud ilimitada en el corazón del Padre .... la filiación a Dios, que es el destino de los que intentan cumplir la tarea que se les ha encomendado en la tierra .... que ya buscaron y encontraron la unión con su Padre de la eternidad en la tierra ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Rechazo de la Palabra en altivez spiritual

B.D. 7203 from 6 de noviembre 1958, taken from Book No. 76

Quien en altivez espiritual se hace sordo a la Palabra de Dios, cuando se le es ofrecida por Mis siervos en la tierra, a ese se le pedirán una vez duramente cuentas, porque no es incapacidad espiritual de poder reconocer algo luminoso, sino que es un rechazo por bajos motivos, los que activa Mi adversario mediante su influencia. “Altaneria espiritual” excluye toda clase de exámen mas la altivez espiritual es una señal evidente de que el hombres se encuentra bajo una influencia tenebrosa, pues la altaneria espiritual es su característica con la que se opone a Mí, porque él no quiere reconocerme. El orgullo espiritual del primer ser caído rehusó la luz que lo irradiaba, por eso lo ciñó la más profunda tiniebla. Y del mismo modo permanece también el hombre en la oscuridad espiritual que por altivez repulsa de nuevo la luz cuando Mi Misericordia quiere que luzca, para que lleve a los corazones una visilumbre del alumbramiento.

Pero el motivo del rechazo es de gran trascendencia, pues puede ser rechazada por otros motivos también que no son de condenar tanto como precisamente la altaneria de un hombre. Y de orgullo o soberbia espiritual puede entonces hablarse, cuando el hombre cree que ya no precisa ninguna enseñanza más, que cree estar suficientemente enseñado en conocimientos espirituales y estima sus propios conocimientos exageradamente y por tanto se cree no necesitar ninguno más. Sin embargo el hombre debiera estar dispuesto, mismo así, a un exámen de eso que se le ofrece. Si se mantiene aún con convicción en su voluntad y de nuevo la rechaza, entonces no se le dará a su juicio tanta importancia, entonces le falta el discernimiento a causa de su ceguera espiritual. Pero si no se realiza ningún exámen, entonces el hombre, con su tosco rechazo, repulsa la Mano de Gracia ofrecida por Mí, y la respondabilidad será una vez muy grave la que le toque, pues una vez llega el conocimiento, y puede ser ya demasiado tarde; a nadie se le puede obligar forzosamente a la admisión de Mi Palabra, pero cada uno tiene una vez la oportunidad de ocuparse seriamente en cuestinoes de duda, pues tales dudas se las pongo Yo Mismo en el corazón a lo que aún no están en el buen camino.

Y en esas preguntas de duda, debieran tomar todos los hombres su parecer o actitud, y sólo sacarían provecho de ello, pues con seguridad recibirán aclaración, con tal que lo anhelen seriamente. Pero ahí se mostrará si el hombre ambiciona con seriedad la Verdad, pues se le ofrecerá con seguridad. La altaneria espiritual en seguida rehusa, porque el “uno” lo quiere cuya voluntad será con seguridad cumplida por aquellos que son de espíritu idéntico. La altivez espiritual llevó consigo a la caída del antiguo ser de Luz y es por eso también la mentalidad de todos sus adietos la que los caracteriza inequívocamente como a los de su bando. Y tiene que ser dado un gran paso, el ser del hombre tiene que tratar de transformarse seriamente, el hombre tiene que descender de la altitud abajo a la humildad y desprenderse así por completo de Mi enemigo y venir a Mí en la más profunda humildad. Así, y no antes, se hará luz en el corazón del hombre, y entonces podrá primero reconocer la deliciosa dádiva de Gracia que es, para todo hombre, y la salvación de su alma: Mi Palabra. Es entonces cuando recibirá primeramente agradecido lo que el Amor del Padre ofrece a su hijo. Entonces tendrá hambre de comida y bebida, pero incesantemente será sacíado también por Mi Amor.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Seria Palabra de aviso respecto al fín del mundo

B.D. 7211 from 19 de noviembre 1958, taken from Book No. 76

Estad preparados para graves golpes del destino, que más o menos os tocarán, pues cada vez se aproxima más el fin, se debe influir todavía en todos los hombres a que piensen con seriedad en el fin, ya sea por ser el fin de su propia vida o también de lo que le espera a la tierra entera. Que se les amoneste seriamente a que se preparen, porque ya no les queda mucho tiempo más. Así que vosotros, hombres, percibís de Mí Mismo, siempre de nuevo, lo que es inminente, y hacéis bien en tomar a pecho Mis Palabras aceptándolas como pura Verdad y preparar vuestra vida a eso. Siempre hay hombres que tratan de atenuar tales exhortaciones y avisos, poniéndolas como increíbles, bagatelizandolo, y es, sin embargo, enormemente importante, porque puede determinar el estado de vuestras almas para tiempos eternos. A esos no los escuchéis , sino ateneos a Mi Palabra, que os llega desde lo alto, pues Yo Mismo cuído de que lleguéis a saberlo; y quien lo oye, que lo reciba seriamente y lo considere como una prueba de amor de que Yo Mismo quiero salvar su alma y que por eso le hablo.

Yo sé bien, quien recibe Mi Palabra, y a todos estos los amonesto Yo a que la activen en su corazón y hagan todo para que no les toque de repente y sin prepararse por completo, lo que ha de venir y tiene también que venir a causa de muchos que son sordos y ciegos andando por ahí. Pero vosotros, los que recibís fieles Mi Palabra, tendréis entonces que contribuir mucho a la aclaración, indicándoles a los hombres, que vosotros hace tiempo ya teníais conocimiento de ello por Mi Palabra. Y les podréis anunciar el último fin también como muy seguro en breve tiempo igualmente. En Mi Amor y Misericoria quíero Yo darles a los hombres aún un plazo de Gracia último, para que recuperen lo que hasta ahora habían omitido y desaprovechado. Y por eso obtendrán antes todavía una prueba del crédito de Mis Manifestaciones, que Yo os dejo que os lleguen, a vosotros hombres, en una forma tan natural, que estáis igualmene inclinados a dudar en ellas. Lo que está determinado en Mi Plan, se cumple irrevocablemente. Mas Mi Plan está bien pensado con toda Sabiduría y por eso no será tampoco derribado o cambiado, ni en su modo ni según el tiempo. Y por lo tanto podéis tomar Mi Palabra como ineludible y llevar vuestra vida correspondientemente también, y no necesitaréis arrepentiros de ello, pues los bienes terrenales o el querer adquirirlos será inútil, no servirán para nada en absoluto, puesto que todo os será quitado. Más os es posible adquirir bienes espirituales a vosotros todos, si tan sólo tenéis para eso la seria voluntad. Escuchad bien Mi Palabra y creed en la veracidad de Ese quien os la envía.Y entonces reflexionad, con qué seriedad tenéis que trabajar aún en vosotros mismos, para que podáis existir ante Mí, si vuestra hora ha llegado, en la que os llame de este mundo. Y ninguno de vosotros sabe, cuando ha llegado esa hora para él, pero para todos de vosotros está más cerca de lo que creéis.

Por eso Mi Amor os llama cada vez de nuevo: preparaos, y dádle sólo importancia a lo que sierva para vuestro desarrollo espiritual. Todo lo demás no tiene importancia, y cuanto más cerca estáis del fin, menos importante aún. De que viene el fin, eso es sin duda Verdad, y por eso no dudéis, sino creed.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Soltar el mundo y la superación ....

B.D. 7215 from 25 de noviembre 1958, taken from Book No. 76

Y si anhelais las alegrías de este mundo, ofreced resistencia, y pensad que es una tentación de Mi adversario que os propone todo lo bonito y tentador de este mundo ante los ojos para sacaros del área espiritual en el cual ya habéis encontrado un punto de descanso. Mientras os encontráis en el mundo como hombre, el mundo no se quedará sin impresión en vosotros, pero esta impresión puede ser muy débil, pero todavía tan fuerte para deteriorarse en las tentaciones, y que las tentaciones son de esa manera que no podéis resistir. Y eso será siempre el caso cuando soltáis el enlace con el reino espiritual, lo que pasa a cada uno de los hombres temporalmente, aunque esté de buena fe. Y por eso os aviso que tenéis que cuidaros de lo que el mundo os ofrezca .... entonces está peligro en el camino, que estáis llegando a las cercanías del que os quiere arruinar. Aunque las tentaciones terrenales parezcan inofensivas, y fácilmente podéis engañar a vosotros mismos con palabras que solo se trata de alegrías inofensivas que no son un peligro para el bien espiritual .... Al principio es así, pero la inofensividad hace paso a un gran peligro, porque el hombre no se satisfaga con pequeñas alegrías inofensivas y la tentación se hace cada vez más grande si una vez ha cedido y se había engañado a sí mismo. No es un gran paso de un lado de la carretera al otro, del camino estrecho al ancho que ofrece tantos estímulos de los cuales casi nadie de los hombre puede pasar. Por eso es conveniente no solo pasar las miradas por allí donde el camino va en otra dirección al camino ancho. Este irá hacia abajo y por eso desvía las miradas a las felicidades y bellezas en su borde para que nadie se fije que el camino va hacia abajo. Pero los caminos estrechos, que son difíciles de pasar y que no tienen muchos estímulos guían hacia arriba. Y si el hombre mantiene la mirada siempre hacia arriba, no sentirá la poca atractividad, las pesadez y desigualdad del camino, sino pasará encima con la ayuda de líderes para facilitar el ascenso del que seriamente quieren subir a lo alto. Y además no es de larga duración ya que estáis disfrutando o esforzando durante vuestro camino de vida .... pero las alegrías y goces terrestres no valen, lo que el hombre pierda por esto por su vida actual y que se acerca sin remedio. Vuestra vida terrestre es corta, aunque se os da una vida larga de edad lo que se entiende en vuestros términos .... Porque la eternidad os da referencia que es solo un momento de vida. Y en este “momento” solo tenéis que hacer un pequeño esfuerzo de renuncia de alegrías terrestres y gozos por el bien de vuestro alma .... Y toda la eternidad os regalará bendición que es interminable. Y de eso sabe Mi adversario y enemigo de vuestro alma, e intentará seduciros .... él, que os hará eternamente infeliz cuando le estéis fiel y no resistir a sus tentaciones. Y donde la avidez por alegrías y gozos terrenales son tan fuertes, allí le sale bien sus intentos de seducción, tiene éxito y distrae al alma de su órbita espiritual si la hubiera pisado ya .... Por eso os advierto enérgicamente: No os dejad seducir por el mundo y sus alegrías .... dejad deciros que son remedios de Mi adversario de ganaros, porque los bienes y alegrías, que vienen de Mi reino, que ofrezco Yo mismo, son de otro tipo .... Son bienes espirituales que no os parecen tan valiosos mientras estéis en un cuerpo, que su valor extraordinario vais a descubrir primeramente cuando estéis en el reino espiritual y os sentiréis infinitamente felices, que lo tengáis y que no os lo habéis jugado por bienes sin valor y alegrías. Y aunque vuestra vida terrestre es pobre en alegrías de tipo terrenal, no lo teneis lo arrepentís, porque más ricos estaréis cuando habéis entrado al reino que es auténtico .... que no presenta únicamente bienes ficticios, sino regala bendición ilimitada e inmortal .... Entonces os vais a alegrar, y esa alegría será de otro tipo que la terrestre, porque cada alegría os presento Yo mismo, Él que os ama como un padre y que dará felicidad eternamente a Sus hijos ....

Amén

Traducido por Bea Gato

"Quien me confiesa a Mí ante el mundo ..."

B.D. 7216 from 28 de noviembre 1958, taken from Book No. 76

Quien se recela ser partidario de Mí ante el mundo, ese no está aún realizado de Mi Espíritu, él es sólo un recipiente vacío, una forma muerta sin espíritu y vida, pues la vida me reconoce a Mí y me confiesa también ante los semejantes. Y en eso podéis reconocer también a los cristianos de formas y ritos en que pronuncian miedosos Mi hombre y lo evitan, en que no hablan de Mí y Mi Obra redentora, en que raramente sólo entablan conversaciones espirituales o las admiten y entonces sólo con malestar. Y vosotros los reconocéis como partidarios “muertos”. Pues donde Mi Espíritu puede obrar, allí con la mayor alegría se hace presente también Mi Nombre, allí el hombre se siente impulsado desde dentro, a reconcerme ante el mundo. Y si ahora observáis qué pocos cristianos se comportan los hombres, como tratan de eludir todo lo que tiene relación con religión o el cristianismo, ya sea la iglesia un otra anunciación o publicación de la Palabra, si observáis, como todo lo tapan con disimulo, cómo los hombres temen sólo en rozar un tema en sociedad que se refiera a Dios, a Jesucristo, al reino espiritual o de la tarea de los hombres en la tierra, entonces es fácil también, de adivinar, como será la decisión del hombre una vez, cuando se les exija la confesión o el rechazo de Ese, quien redimió el mundo del pecado y de la muerte. Entonces serán sólo pocos los que con plena convicción aboguen por Mí y Mi Nombre ante el mundo.

La mayoría se contendrá, quizás no se hayan desprendido del todo en el corazón, pero no poseen ninguna fuerza de fe, para tomar sobre sí las consecuencias de una confesión verdadera. Sólo serán pocos los que resistan los apuros, las amenazas, el obrar de Mi adversario y su influir poco antes del fin. Entonces pues, se demostrará, quien está redimido del pecado y de la muerte, pues sólo estos confiesan a Mi Nombre en voz alta ante el mundo, sólo estos reunen la fuerza para hacer resistencia, cuando a él se le obligue a que Me niegue Mí. Sólo la fe viva aporta esa fuerza a los hombres, sólo la fe viva asegura el obrar de Mi Espíritu en el hombre, y por eso también una cierta confianza a Mi Asistencia en el tiempo del fin. Y este es el tiempo donde los espíritus se separarán, donde se hace claramente visible, quién pertenece a los Míos y quiere pertenecer y a quienes hasta ahora sólo le ha sido el cristianísmo formas o ritos. Entonces no bastará ser partidario de esta o aquella orientación religiosa, sino que sólo tiene que ser el hombre partidario de Mí Mismo en Jesucristo, él tiene que estar tan vivamene unido a Mí, que no puede otra cosa más que anunciar en alta voz a Mi Nombre como el de su Dios y Salvador. Y entonces será él también acogido por Mí, Yo también lo confesaré a él en el Reino de la Luz, Yo cumpliré Mi Promesa: "Quien me confiesa a Mí ante el mundo, le confesaré, ese me ha reconocido a Mí en Jesucristo, y Mi Espíritu está en él, en toda plenitud."

Pero ay de aquellos que Me nieguen. Ellos pertenecen aún a los partidarios de Mi enemigo y son y continuarán siendo suyos de nuevo por un tiempo infinitamente largo. Pero ellos lo sabían, que Yo pido el reconocimíento de Mi Nombre, no eran ignorantes y tienen por eso que responsabilizarse en el día del Juicio. Así pues, que Yo vendré a juzgar a los "vivos" y a los "muertos". Comprended estas Palabras: La vida sólo viene de Mí, y quien es Mío, vivirá. Mas a la muerte irán todos los que me evitan a Mí, al negarme, porque me desconocen, cuando de ellos se pida la última decisión. Y su número será grande, pero sí, pequeño, es sólo Mi rebaño, al que Yo introduciré en la Bienaventuranza.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Pruebas en edad avanzada. Amor y paciencia

B.D. 7217 from 29 de noviembre 1958, taken from Book No. 76

Muchas veces tengo que advertiros que perseveréis en amor y paciencia hasta el fin de vuestra vida. Si queréis alcanzar la última cumbre, no deben cesar las pruebas. Vosotros habéis iniciado el camino de vuestra vida conscientemente con la voluntad de seguir en él hasta el fin, para alcanzar de esta manera un grado de Luz en que vais a ser seres bienaventurados. Y mientras este camino no haya terminado, tampoco habrán terminado las pruebas, cuyas aprobaciones cada vez significan haber subido un escalón más hacia las Alturas.

De ningún modo debéis temer el último tramo de vuestro camino por la Tierra porque entrasteis en unión conmigo, lo que siempre significa que me encuentro a lado de vosotros... aunque a veces os encontréis solos y abandonados de Mí - de El que se encuentra tanto más cerca de vosotros cuanto mayor es la desdicha en que os encontráis.

Por eso, siempre sed conscientes de que continuamente debéis poner en práctica el amor y la paciencia... que la actividad en el amor os proporciona fuerza para poder cumplir con lo más pesado - o vencerlo, y que la paciencia os producirá una fuerza interior que es una buena defensa contra el adversario, el que precisamente quiere derrumbar vuestra paciencia para que os excitéis e intranquilicéis - un estado que le facilita su actividad y en que tiene mucho éxito.

Sed conscientes de que con la paciencia podéis vencer todo, porque entonces le dominaréis y pronto sentiréis mi cercanía - aunque Yo nunca os había abandonado.

Si vuestra vida pasara de manera totalmente uniforme sin la menor prueba o sacudida, vuestro desarrollo quedaría parado, y el resto de vuestra vida en la Tierra sería tiempo perdido, lo que arrepentiríais una vez que estéis en el Más Allá. Pues al acercarse el final de la vida es natural que para cada hombre todo resulte más conflictivo, por lo que sus éxitos espirituales son valorados mucho más, dado que requieren una voluntad y esfuerzos mucho mayores que en el caso de hombres resistentes que todavía se encuentran en la flor de la fuerza de su vida.

Y sed conscientes de que cada día que todavía os está concedido en la Tierra es una Gracia, porque podéis obrar para el bien de vuestra alma - lo que sólo sabréis apreciar dignamente cuando ya habréis dejado el cuerpo atrás. Consta que Yo sé de los esfuerzos que todo esto os costará, y podéis estar seguros de que os pagaré la recompensa correspondiente.

De lo contrario, no tendríais que esperar nada de especial si vuestra vida terrenal transcurriera de manera uniforme, sin exigiros la aplicación de vuestra voluntad ni la puesta a prueba de vuestra fe. Y una vez que haya llegado el último día, me agradeceréis que Yo os haya regalado la Gracia de una vida terrenal muy larga, porque entonces también podréis apreciar qué clase de bienes acumulasteis - suponiendo que hayáis bien aprovechado el tiempo de vuestra estancia en la Tierra.

Pase lo que os pase, ¡Yo siempre estoy cerca de vosotros! Sed conscientes de esto y –cuando os toquen desgracias para poneros a prueba y para que os pongáis en vuestro sito– siempre predominarán el amor y la paciencia en vosotros. Pero no permitís al enemigo de vuestra alma que os domine, porque si íntimamente os rebeláis y perdéis toda paciencia, precisamente esto para él es un arma con la que os irrita para luego imponerse él mismo - en general con éxito.

Pero si os mantenéis equilibrados, y llenos de paciencia os entregáis a vuestro destino, entonces el adversario no puede con vosotros, mientras que Yo puedo surtir tanto más efecto, y seguro que no os abandono en vuestra desgracia y vuestro tormento si tan sólo aprobáis estas pruebas y si os entregáis a Mí, en plena confianza de mi Ayuda...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

¿ Han sido redimidos todos los hombres?

B.D. 7218 from 30 de noviembre 1958, taken from Book No. 76

No existe ninguna Redención en general, es sólo y siempre la Redención en particular, la Redención de un ser, el cual siendo perfecto en el principio original, cayó en la profundidad por su propia culpa. Cada ser en particular tiene que querer y ambicionar él mismo, ésta su redención, él mismo tiene que dirigirse, en el estadio como hombre, al Salvador Divino Jesucristo, él tiene que querer ser redimido por El, y dejarse redimir por El. El tiene que tomar el camino hacia la Cruz, para que la culpa de su pecado sea expiado y el camino hacia el Padre esté de nuevo libre para él. Jesucristo consumó, sí, por cierto, Su Obra redentora para toda la humanidad del pasado, presente y del futuro, ningún hombre está excluido de ella. Pero sin embargo, se requiere primero la voluntad particular de cada uno, para que la Obra de Redención sea válida también para él. El hombre no puede ser redimido sin su intervención, sin su consciente intervención, sin su consciente “estar dirigido” al Divino Salvador y sin su consciente petición por el perdón de su culpa. Jesucristo ha redimido la humanidad del pecado y de la muerte.

Mas si esta Obra de Redención, de Su Pasión y muerte en la Cruz hubiese sido sólo necesaria para la expiación total de la culpa, entonces toda la humanidad estaría redimida, y no habría ningún ser desdichado más en el universo completo. Mas al mismo tiempo también estarían todos los seres despojados de su libre voluntad, si estos seres no pudieron decidirse primeamente si la Redención por medio de Jesucristo, la querían o no querían aceptar. Esta decisión tiene que tomar cada ser en particular, y con esta finalidad lleva la marcha del hombre sobre la tierra, en la que él conscientemente puede decidirse también, donde está equipado para ello, con inteligencia y libre voluntad.

Y por eso precisamente en este tiempo, se le hace accesible el saber sobre la Redención por Jesucristo, y la importancia de anunciar en el mundo a Jesucristo, no se debe suficientemente estimar. Lo más importante en la vida terrena, debe influir el pensar y el querer a que sea dirigido a El. Y una vez que haya entrado en el camino hacia El, después terminará él también bajo Su Cruz, y el hombre podrá arrojar el peso de sus deudas, él estará exento de ellas mediante la Misericordia de sé Jesús, porque se las ha llevado a él que ha cargado con ellas, por las que Jesús, el Salvador divino, derramó Su Sangre. Pero ningún otro puede quitarle ese camino, ningún otro puede ir ese camino, en forma de sustituirlo a él.

Jesucristo sólo mira la voluntad del hombre, que anhela su redención del pecado y de la muerte y El corresponderá también a esa voluntad. Pero es equivocado creer que toda la humanidad y todo espíritu está redimido. Es primeramente el ser mismo, quien hace posible la redención. Y tiene que confesar su culpabilidad y pedir perdón de su culpa a El, mientras esto no sea el caso, tanto tiempo serán sólo algunos que podrán ser redimidos por El, pero estos serán inmensamente bienaventurados por siempre. Pues sin la Redención por medio de Jesucristo, no hay ninguna Bienaventuranza, sin el reconocimiento consciente de Jesucristo permanece el hombre en el pecado y en la muerte, hasta que él mismo transforme su voluntad.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Amor y sufrimiento - El camino hacia arriba

B.D. 7223 from 7 de diciembre 1958, taken from Book No. 76

Yo quiero apuntaros el camino transitable más corto, para acortaros el tiempo de evolución, para que él os lleve a un fin lleno de éxito. Durante la vida terrenal se os ha dado oportunidad a ello, pero tenéis que saber también de todas las ventajas y desventajas de vuestro modo de vida, para que no vayáis en vano este último camino sobre la tierra, para que no vegetéis sin método e indecisos y los días estén para vosotros perdidos, ya que vuestro propio destino podéis formarlo vosotros para la eternidad. Hay un camino muy corto, que lleva con seguridad a la meta: el camino del amor y del sufrimiento, en el que ha ido trambién Jesucristo, en quien Yo Mismo fui el camino sobre la tierra. Amor y sufrimiento llevan con seguridad a cabo la perfección al alma, y por eso es siempre Mi Evangelio sólo la Doctrina divina de amor, la que Yo prediqué en la tierra la que Yo cada vez de nuevo predicaré a los hombres que me escuchan, quienes quieren percibir Mi Palabra. En la transformación de vuestro ser en amor únicamente consiste vuestra tarea terrena, y donde esa transformación no es aspirada con bastante intensidad, allí tiene que ayudar el sufrimiento, para que el alma sea purificada aún en la tierra, de forma que sin gravamen pase al Reino del otro mundo cuando haya terminado su carrera terrenal.

Amor y sufrimiento, la vida terrena del Hombre Jesús era un ininterrumpido actuar en el amor, la que finalmente fue relevada por un exceso de sufrimiento y los más amargos dolores, que por amor a Sus semejantes atormentados tomó sobre Sí su cuerpo y su alma, acerca de Sus sufrimento sabía bien el Hombre Jesús, como consecuencia del alto grado de amor que Él había alcanzado. Y ese alto grado de amor hizo posible que, Yo Mismo pudiera encarnarme en ese Hombre Jesús, que Yo, como el Amor eterno, Le realizara por completo y así pude llevar a cabo en Él la Obra de Redención a la humanidad, con objeto de eso Yo caminé en la tierra. Amor y sufrimiento debian llevar a los hombres en su mayor necesidad espiritual, la salvación, la cual consistía en estar cautivados por Mi enemigo y no tenían fuerza para vencerlo.

Yo como el Hombre Jesús Mismo pagué la culpa por todas Mis criaturas y mostré a todos el camino que deben seguir, para que del ámbito de Mi adversario lleguen en Mi Ámbito. Ellos tenían que llevar una vida en el amor, porque sin amor el enemigo mantiene el poder sobre los hombres, porque el amor es en primer lugar el vínculo Conmigo y sin Mí es imposible un desatarse del enemigo. Por eso el hombre tiene que guardar Mis Mandamientos del amor, y, si él ha de cargar sufrimiento y necesidad, que lo tome con paciencia pensando siempre en Jesucristo, el Salvador divino. Entonces anda el camino que Yo le muestro, entonces mentalmente ya se ha unido a Mí, y por las obras de amor fortalece él ahora la unión Conmigo, el va por el camino de la sucesión de Jesucristo, el transforma su ser en amor y purifica su alma con el sufrimiento y él llega irrevocablemente a la meta, a la unión Conmigo, pues "quien permanece en el amor, ese permanece en Mí y Yo en él...".

El amor es el camino único a Mí, el que es acortado por el sufrimiento y ahora de ese modo con seguridad podrá alcanzar ya en la vida terrenal la perfección, la que es el objetivo y la meta del paso terrenal de los hombres.

Amén

Traducido por Pilar Coors

„Os acortaré los días” (Salmos 102,24)

B.D. 7225 from 9 de diciembre 1958, taken from Book No. 76

El plazo que todavía os está concedido hasta el final se acorta cada vez más, conforme a mi predicción: „Por el bien de los Míos voy a acortaros los días  .... ”, para que ellos no se vean obligados a echarse a los pies de aquel que hasta el fin se encuentra frente a Mí como enemigo y adversario. Porque este aún os acosará de mala manera, de modo que aún necesitaréis mucha fuerza para oponerle resistencia.

Y sin embargo, no hace falta que temáis este tiempo por muy violento que el enemigo proceda contra vosotros. Él no logrará su objetivo, porque a los Míos los protejo Yo para que no lleguen a ser víctimas de él. Y ellos mismos me estarán agradecidos por cada día que pasa sin influencia por parte del adversario  .... y también me estarán eternamente agradecidos cuando acabaré con su malvada actividad y de nuevo le ataré corto  ....

El tiempo hasta el fin os pasará como un sueño, por pasar tan rápidamente  .... a veces es alarmante, pero por otra parte parece también algo fantástico porque estáis rodeados por una multitud de seres espirituales llenos de Luz, los que os protegen  .... y que guiarán todo de una manera que todo siempre os resulte soportable. Pero aun así hay que tener cuidado porque como se está acercando el fin, el adversario está lleno de ideas diabólicas. Lo que no creéis que pueda ser, esto aún sucederá por su influencia, porque en el mundo hay muchos que están a su disposición, y que por eso, a la insinuación de él, también procederán contra vosotros.

No temáis a aquellos que pueden matar vuestro cuerpo, pero que no pueden matar vuestra alma  .... En suma, ¡no temáis el peligro!, porque Yo estoy con vosotros y os garantizo mi Protección. Venga ahora lo que aún venga, vosotros podréis soportarlo porque Yo os doy la Fuerza  .... porque Yo arreglo todo de manera que no os golpee excesivamente  .... para que salgáis victoriosos de la lucha contra él.

Pero continuará siendo una lucha  .... esto os lo advierto cada vez de nuevo, para que no os apartéis de Mí sino os acerquéis a Mí; para que en mi Cercanía quedéis intangibles para el enemigo. El que se adhiere tan íntimamente a Mí que siempre siente mi Presencia, este ya no tiene que temer nada porque tiene superioridad al adversario a causa de la Fuerza que continuamente recibe de Mí. El tiempo se va acercando al fin  .... Y cada vez más rápidos se volarán los días, de lo que también vosotros estáis más y más conscientes.

Pero entonces también sabéis que formáis parte de los Míos, a los que acortaré los días por vuestro propio bien. Permitid que cada vez más pueda dirigiros la Palabra, y no lleguéis a ser tibios en vuestro trabajo para Mí y mi Reino, porque este os produce mucha fuerza  .... pues vais a recibir tal como repartís, y todavía hace falta la repartición de mucho alimento espiritual, para que llegue fuerza a todos que la desean y quieren recibirla mediante mi Palabra.

Por eso, vosotros que sois los colaboradores en mi Viña en la Tierra, sed incesantemente activos y conscientes de que ya no queda mucho tiempo. Tomad las palabras en serio: „Yo voy a acortar los días por el bien de los elegidos  ....” El fin llegará más pronto que os lo creéis, y para el lapso que le precede deberíais prepararos y recomendaros a mi Protección  .... pues el fin se presentará como el ladrón en la noche; y a aquellos a los que Yo no encuentro durmiendo, los rescataré del entorno de Satanás  .... y para ellos todas penas se habrán acabado.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

El camino bajo la cruz ....

B.D. 7228 from 12 de diciembre 1958, taken from Book No. 76

Los hombres deben dirigir la mirada hacia la cruz para andar dirigidamente en el camino terrenal al reto, para dejarse guiar por Aquel que ha derramado Su sangre en la cruz por vuestros pecados. Jesucristo os hace señales desde la cruz, porque solamente bajo la cruz se puede llevar la carga del pecado, aunque Él lo ha eliminado por Su muerte. Solamente bajo Su cruz podéis descargar vuestra carga de culpa .... lo que significa que tenéis que reconocer la obra de salvación y entonces igualmente el salvador en persona en El cual el amor de Dios realizaba la obra de compasión, morir por los hombres y eliminar la culpa del origen. Nadie, que no quiera saber nada de Jesucristo, podrá liberarse de aquella culpa, aquel que no quiere aceptar la encarnación de Dios en Jesús, aquel que no reconoce a Jesucristo como hijo de Dios y salvador del mundo. El hombre tiene que saber y creer que un hombre se dejó golpear en la cruz por un amor exorbitante en Sus semejantes y que el mismo amor eterno se encarnaba en este hombre Jesús .... que entonces el amor murió por los hombres, y este amor fue Dios mismo. El amor eterno .... Dios mismo .... se bajó a la tierra, se habitaba en el hombre Jesús, en el cual habitaba un alma de luz, y ahora el “hombre” Jesús atravesaba un camino de sufrimiento indeciblemente amargo y que terminó con la muerte tormentosa en la cruz. Mientras los hombres no pueden explicarse la encarnación de Dios no podéis creer vivamente en Jesucristo y Su obra de salvación. Pero tiene que existir amor en vosotros mismos para poder creer este conocimiento que corresponde a la verdad. Y para vivir este amor hace falta un contenido en la doctrina, la cual predicaba el hombre Jesús en la tierra. Su amor exorbitante querría sufrir y morir para todos los hombres, para salvaros; pero vosotros tambien teneis que reconocer Su vida de amor para seguirle, para intentar llevar igualmente una vida llena de amor, para poder participar en la obra de salvación, porque solamente a través de una vida de caridad se reactiva en vosotros el conocimiento sobre la obra de compasión como “certeza viva” que vais a ser salvados si lo queréis así y si os someteis al salvador divino Jesucristo y tomar con eso el camino bajo la cruz. La creencia en Él os llevará a Él, vais a reconocer Dios mismo en Él y llamarle por compasión y perdón de vuestra culpa, le vais a pedir gracia que ha obtenido por Su muerte en la cruz .... vais a saber que ya no estais indefensos frente vuestro enemigo sin salvación, sino Uno os puede y quiere liberar de aquel si vosotros mismo confiais en esta única persona. Pero quien pasa por la cruz, quien no cree en Él y no intenta establecer una conexión con Él, está tan lejos de Dios como al principio de su caída a la profundidad, aunque haya logrado el nivel de desarrollo de un hombre .... únicamente la decisión libre para Jesucristo es la prueba de voluntad aprobada que un hombre tiene que pasar. Y si no tiene ninguna conexión con Jesucristo, su pecado de origen no le está quitado y que le empuja más lejos de su Dios y creador, Él que quiere ser conocido y aprobado como padre en Jesucristo. No ha dirigido su mirada hacia la cruz, para él la cruz todavía no vale como una señal de advertencia para la vuelta a Dios; no cree en la obra de salvación, y la culpa de origen carga en él de manera que tiene una mente completamente nublada y no puede reconocer nada, porque su voluntad falta para esto. Pero como cada otra persona tiene la ocasión de reflexionar sobre el hombre que se dejó colgar en la cruz por Sus semejantes, porque el conocimiento sobre eso se hace accesible para cualquiera, pero cada uno tiene que tomar una posición frente a eso. Y su posición toma la decisión si se va expiado del mundo o si se queda atado para eternidades si tiene que dejar a este mundo. Pero hasta su muerte le queda tiempo para su salvación, es decir para la posición correcta frente a Jesús y Su obra de salvación. Y hasta la muerte la cruz le será visible, siempre se le cruzará la vista, una y otra vez estará empujado a la cruz sino pone resistencia y huye de la cruz. Aquel, que ha muerto en la cruz, va a seducir a los hombres continuamente para venir a Él, bajo la cruz par descargar la carga de la cupla para poder irse libre y expiado en el camino y entrar finalmente por el portal del reino de la luz cuando haya llegado la hora de su muerte. Entonces el hombre se levantará para vivir, su alma resucitará a la vida, no sentirá la muerte,porque está salvado del pecado y la muerte, del sufrimiento y pena, esta liberado de la cupla y vuelve ahora para siempre a la casa paterna, porque ha superado a la muerte...entonce igualmente a aquel, que en aquel entonces fue culpable de su caída a la profundidad ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Fuerza de la fe (milagros) ....

B.D. 7231 from 15 de diciembre 1958, taken from Book No. 76

En todo silencio se producirá el milagro, que la fe se fortalecerá y se hará tan fuerte que todo es posible. Porque quiero ganar a Mi hijo, pero no perderlo con Mi oponente. Pero este tiene como objetivo lograr una separación entre Yo y la persona que ya Me pertenece. No lo logrará, pero no se rinde en sus esfuerzos por interponerse entre nosotros y alejar a Mi hijo de Mí. Pero su poder no es tan fuerte para forzar la voluntad, porque esta ya Me pertenece por completo. Y por eso puedo intervenir inesperadamente cuando nadie lo espera.

Y lo haré, y os daré a todos vosotros una prueba de Mi amor y paciencia, de la verdad de Mi Palabra y del valor de Mis promesas. Porque os dije: “Lo que le pidan al Padre en Mi Nombre, Él lo hará ....”, y cuanto antes, más evidente es vuestra devoción por Mí. Cuán indeciso sois cuando estáis orando .... Yo como vuestro padre siempre estoy con vosotros y podéis venir a Mí con cada petición, no la rechazaré, simplemente no debéis pensar en vosotros mismos solo, no debéis alejaros vosotros mismos, sino buscar Mi cercanía constantemente.

Ese es todo el secreto de la fuerza de vuestras oraciones, que me las dirigís como sintiéndome presente para vosotros. Entonces la fuerza de fe será fuerte en vosotros y no dudarais del cumplimiento de vuestros pedidos. Pero si me tenéis que buscar a lo lejos, entonces sigáis creyendo débilmente y expresáis tímidamente vuestra petición .... Os falta la fuerza de fe en la que también reside el cumplimiento de vuestra petición. Pero tenéis que hacerlo vosotros mismos, que entréis en la relación correcto Conmigo, que habléis con el Padre como niños y también lo sentéis en vuestro corazón, que no solo hable vuestra boca, sino que el corazón y la boca hablen por igual.

Acercaos tanto a Mí que os acurraréis a Mi corazón y luego decidme todas vuestras necesidades y dolencias, y de verdad os curaré y os daré fuerzas para vuestro camino de vida terrenal, para vuestra tarea y para vuestro ascenso a la cima .... Pensad siempre, que solo puedo escucharos cuando estáis muy cerca de Mí .... Y también cread que es así, porque Mi oído no puede escuchar oraciones que solo me tocan desde lejos, porque por la distancia os falta el amor y la fe. Pero si podéis acercaos mucho a Mí, entonces el amor también está dentro de vosotros, porque no buscarais la conexión Conmigo sin amor .... Pero esta conexión tiene que ser para que Yo escuche vuestra petición y pueda ayudaros.

No hay límites para Mi poder, y no hay límites para Mi amor .... Tenéis que seguir reprochándoos por eso, que solo vosotros mismos os ponéis los límites, que podéis derribar en cualquier momento si solo creéis. Porque la incredulidad es una barrera donde se detiene Mi poder, aunque Mi amor permanece inalterado. Y el amor os llama una y otra vez y os atrae a su área, solo quiere que os acercáis con el mismo amor, que suprimáis la separación, que el oponente quiere mantener o incluso ampliar, que sin embargo fracasará por vuestra voluntad. Pero vuestra fe se hará fuerte, porque como queréis ser y seguir siendo Mis hijos, también os trataré como un Padre, y el amor del Padre lo consigue todo y entonces también una fuerza de fe que permite cualquier milagro ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Mandamientos del amor a Dios y al prójimo ....

B.D. 7234 from 20 de diciembre 1958, taken from Book No. 76

De mi parte, a vosotros los humanos, solo se os ha dado el mandamiento del amor a Dios y al prójimo, porque si cumplís este mandamiento, todos los demás mandamientos se vuelven inválidos, que siempre están únicamente dirigidos contra la evidencia de la falta de amor. Por lo tanto, se puede decir con razón que los mandamientos que antes le di a Moisés están todos incluidos en los dos mandamientos del amor a Dios y al prójimo. Pero en tiempos de Moisés era necesario que los pecados de los hombres fueran enumerados en detalle y, por lo tanto, los mandamientos se dieron en detalle para llevar al hombre de regreso al estado de justicia, donde cada uno debería hacer a su prójimo lo que deseaba para sí mismo.

Porque todo pecado es una violación del amor, y la humanidad vivía en el pecado, tanto en la época de moisés como también en la época de Mi andar en la tierra .... El amor se había enfriado, el hombre ya no respetaba al prójimo, nada era sagrado para él, ni la propiedad, ni la vida del prójimo .... Él no se detenía ante nada, porque estaba en el poder de Mí oponente, y una y otra vez los profetas tuvieron que reprocharlos por la pecaminosidad de sus acciones e instarlos a cambiar su forma de vida.

Una y otra vez se trata de la falta de amor .... Y una y otra vez dejaré que Mis siervos y profetas proclamen las divinas enseñanzas de amor como sucedió en la época de Moisés y cómo Yo Mismo lo hice como hombre Jesús .... Siempre ha surgido profetas y una y otra vez surgirán profetas que anuncian a los hombres un fin con horror porque se ha desviado del camino correcto, porque el amor se ha enfriado y una vida sin amor también lleva consigo las consecuencias más terribles, tanto espiritualmente como también terrenal .... porque una vida sin amor viola Mi ley del orden eterno, y tal violación nuevamente resulta en la mayor necesidad terrenal y en la destrucción de lo que Yo creé para establecer el orden.

El amor es lo único en lo que consiste el orden divino, y una vida sin amor no puede ser más que contraria a Mi orden eterno y, por tanto, también debe tener un efecto correspondiente. Y la gente no se queda en oscuras sobre lo que significan los mandamientos del amor a Dios y al prójimo. Una y otra vez se les explica en qué consiste la imperfección de los seres y cómo se puede remediar, se enfatiza una y otra vez como la única fuerza curativa contra todo lo malsano, como la única luz que divide las tinieblas, como el único remedio para establecer la unión final Conmigo.

El amor lo es todo, y lo aprendéis vosotros los humanos a través de Mis mensajeros, que os anuncian con horror el fin, tan pronto como ignoráis estos mandamientos, tan pronto como ignoráis el orden divino, que sólo puede ser establecido a través una vida en amor. Sin amor todo permanece en una rigidez mortal que significa oscuridad, impotencia y esclavitud para todo lo espiritual que una vez fue creado en luz, fuerza y libertad.

Solo el amor puede restaurar este estado anterior, y es por eso que Mi mandamiento de amor a Dios y al prójimo será siempre y para siempre el primer y más importante mandamiento y una y otra vez dejaré que Mis profetas lo proclamen en voz alta que sin amor nadie se salvará que solo a través del amor se puede establecer la unión Conmigo, que le da al ser felicidad eterna y lo devuelve a su estado original ....

Y debéis escuchar a estos profetas, porque su voz suena particularmente fuerte y clara en el último tiempo antes del fin, cuando el amor sea enfriado entre los hombres y entonces se acaba una época porque hay restaurar el orden legal, donde reina el amor y todo en el amor es bendecido ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios como guía .... Revelaciones escondidas ....

B.D. 7236 from 23 de diciembre 1958, taken from Book No. 76

Solo debéis cantar alabanzas y gracias al Señor del cielo y de la tierra para que os guie por el camino correcto, a través de la vida terrenal hacia vuestra patria eterna. Porque no deja a Sus criaturas por si solas, ofrece Su conducta a todos, solo Se detiene cuando es rechazado, pero sin renunciar a la criatura misma, sin dejarla a sí misma y su destino. El amor del Padre por Sus hijos es grande que los dejaría solos por sí mismos porque inevitablemente se perderían para siempre. Puede extender la separación del Padre sin fin, pero no permanece separado de Él para siempre porque Su amor siempre lo atrae y una vez también la criatura se rendirá a Su amor.

Pero mientras estéis en la tierra, debéis abriros a Su irradiación de amor y no debéis esperar ni un minuto en poneros en el área de Su sol de amor, porque esto último significa felicidad y paz ya en esta tierra y un día en la eternidad. Y para que vosotros, los seres humanos, podáis alcanzar la dicha ya en la tierra, Él ha determinado el destino de cada uno, y siempre para que vosotros, los seres humanos, podáis sentir constantemente Su amor si solo prestáis atención de cómo sois guiados, de cómo la aparente confusión infinita se disuelve, de cómo seréis guiados fuera de las dificultades y siempre encontrarais gracia ante Él, vuestro Dios y Creador desde la eternidad.

(23.12.1958) A menudo Él se os acerca tan claramente que tenéis que sentir Su presencia; Siempre también seréis hablado de Él de diferentes maneras .... Podéis percibirlo si simplemente no os defendáis abiertamente contra la conciencia de estar sujeto a un poder que gobierna .... Si no Le negáis conscientemente y preferís ver toda vuestra vida en la tierra como una casualidad o por naturaleza en vez de un guía y creador que la determina. Y contra la defensa consciente tampoco habrá acción por parte de Dios, ya que no proporciona ninguna prueba, sino su espíritu siempre se oscurecerá más hasta que finalmente desaparezca en la oscuridad.

Pero mientras no haya resistencia abierta, el hombre será perseguido por el amor de Dios, incluso si los golpes de destino no parecen indicar al “amor de Dios”. Pero Dios siempre se acerca a los que dudan o los creyentes débiles solo de manera escondida, pero puede ser reconocido porque se revela a Sí Mismo más que una vez para ganarse a Sus hijos. Y así como los hombres piensan seriamente y miran hacia atrás en su propio destino, hará que la guía de Dios sea obvia para ellos y también los hará inclinarse a rendirse a su Dios y Creador para poner su futura vida terrenal en Sus manos con confianza y homenajearle y alabarle una y otra vez por el amor que brilla hacia ellos desde su guía.

El Padre no deja a Sus hijos a su suerte .... Él Mismo es el destino, Él Mismo guía y da al hombre siempre de tal manera que solo puede sacar bendiciones de su vida terrenal, solo que no debe oponerse cuando se le toca con más fuerza porque esto es necesario para su alma .... debe entregarse humildemente a la voluntad de Dios, es decir, aceptar pacientemente lo que Dios le impone .... tiene que saber que su vida terrenal está predeterminada y que todo está incluido en el Plan de Salvación que apunta y promueve su perfección.

Y tan pronto como el hombre tenga esta convicción interior de que su destino está basado solamente en la voluntad de Dios y siempre debe ayudarlo a la salvación, su vida tampoco será ociosa siempre lo ayudará en su desarrollo, y un día el hombre mirará hacia atrás con amor y gracias a su camino terrenal, que le trajo éxito, porque se sometió a la voluntad de su Dios y Creador .... porque reconoció Su guía amorosa en todas las situaciones de la vida y se rindió a Él y Su voluntad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Nochebuena, Navidad 1958. El Nacimiento de Cristo

B.D. 7237 from 24 de diciembre 1958, taken from Book No. 76

“La Salvación ha llegado desde lo Alto”... Cuántos labios pronuncian estas palabras, y cuántas veces el corazón no participa en ello... Pues el hombre ni siquiera se acuerda verdaderamente qué significa la Encarnación de Jesucristo en la Tierra.

Nació un Niño cuya Alma descendió del Reino de la Luz, porque en este Niño Dios mismo quería encarnarse. El Niño Jesús era un Hombre al que la Virgen dio a Luz, la que le había concebido por la Fuerza del Espíritu.

El Hombre Jesús comenzó su “Carrera” por la Tierra como cualquier otro hombre, pero los fenómenos concomitantes de su Nacimiento no fueron los de un ser humano normal, sino que señalaron que una envoltura extraordinaria también contenía niño extraordinario... que iba a ser la envoltura de la eterna Divinidad que sólo podía manifestarse en un ser humano puro, exento te todo pecado, como era el caso con el Niño Jesús. Pues este tenía que cumplir con una Misión de tanta importancia que también los requisitos indispensables para ello tenían que ser extraordinarios.

Dios mismo quería tomar morada en este Niño Jesús. Por eso eligió una Forma impecable que también poseía un Alma impecable en la cual la eterna Divinidad ahora podía tomar morada para llevar a cabo la Obra de Redención para toda la humanidad.

Que Dios mismo descendió a la Tierra fue una grandiosa Obra de Misericordia, porque la Tierra se encontraba en tinieblas profundas, como también todos sus habitantes; porque estos estaban dominados por el príncipe de las tinieblas, y languidecían en su cautividad pues hubo mucho pecado y tormento.

Dios estaba consciente de la miseria de sus criaturas que hace tiempos remotos voluntariamente se habían separado de Él... y como cada vez más embrollados en tinieblas más profundas ya no encontraban una salida, clamaron por un Salvador para que los liberase.

Dios hizo caso a su llamada y les envió su Hijo a la Tierra - un Ser que también había surgido de Su Poder y Amor, y que había permanecido en Su Plenitud de Luz cuando sus hermanos mismos se lanzaron hacia abajo a las tinieblas...

El Alma de Jesús alimentaba un Amor extraordinario a Dios, pero también amaba a sus hermanos caídos y quería ayudarles para su regreso a la Casa del Padre; pues sabía que únicamente en la presencia de Dios había felicidad y bienaventuranza, mientras que en su ausencia sólo existen apuros, tormento y tinieblas. Jesús conocía ambos estados, y su Amor a los desgraciados le indujo a ofrecerse a sí mismo a Dios para consumar el Sacrificio, para expiar esa culpa que era inmensa... pues nunca el pecador habría podido expiarla él mismo.

Pero había un Alma pura y sin pecados que quería sacrificarse para los pecados de aquellos desgraciados, para redimir la culpa y satisfacer la Justicia de Dios. Porque el Alma era Amor... el Amor era Dios... Dios, o sea el Amor colmaba al Hombre Jesús, de modo que Él (Jesús) quería llevar a cabo una Obra que implicaba extremos sufrimientos y tormentos por la causa de aquellos hermanos caídos.

De modo que en Jesús Dios mismo descendió a la Tierra y ocupó una forma humana que satisfacía todas las condiciones para albergar en sí la eterna Divinidad misma sin que la forma corriera el riesgo de perecerse. El Niño Jesús estaba colmado de Amor, y todo que penetró en su Rayo de Amor, su corazón se llenó de amor, de alabanza y de gratitud, porque a la cuna del Niño sólo se acercaron seres humanos cuyos corazones eran puros y devotos a Dios - seres humanos que por eso también sintieron el Amor que el Niño irradiaba... por lo que en ellos surgió un profundo amor al Niño Jesús.

Bien es verdad que los fenómenos concomitantes del Nacimiento de Jesús sólo ya son considerados como leyendas; pero todo aquel que está penetrado del Espíritu de Dios –cuyo espíritu está despierto– él también sabe que todo lo que todavía se ha mantenido como saber sobre el Nacimiento de Jesús es Verdad. Hubo milagros tras milagros acerca del Niño mismo, en la naturaleza, en el cielo y en la Tierra, y en el Cielo todos los ángeles se postraron ante Aquel que se encarnó en el Niño Jesús... Y también los hombres y animales sentían un respeto y un silencio sagrado cuando se realizó la Encarnación de Dios en Jesús.

Aquel cuyo espíritu está despierto, también dirá todo convencido: “La Salvación nos ha llegado desde lo Alto...”, porque también a él irradia el Rayo de Amor del Salvador Jesucristo... él forma parte de aquellos por cuya Salvación el Salvador vino a la Tierra... él forma parte de los redimidos para los que la Obra de Redención fue llevada a cabo, pues él también anhelaba la Redención del pecado y de la muerte.

Y cuando este hablará del Nacimiento de Cristo, no lo hará solamente con los labios sino con el corazón, pues revive en sus pensamientos todo que sucedió en aquella noche cuando la Luz del Mundo descendió a la Tierra... cuando el Niño Jesús nació y vio la Luz de este Mundo. Él acompañará en el canto de alabanza: “Gloria a Dios en las Alturas, y paz en la Tierra a los hombres de buena voluntad”.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel